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I N D I C E  
Páglnas 

PROPOSICIONES NO DE LEY (PNL) 

PNL 178-11 Retirada por el Pleno de la proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario 
Mixto, relativa a modificaciones en el sistema de  la Seguridad Social (B.  O. C. G., Serie 
D-92, P N L  178-1, de 25 de mayo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PNL 184-11 Aprobación por la Comisión de la proposición no de ley presentada por el Grupo Parla- 
mentario Socialista, sobre modificación de la regulación legal relativa al instituto de Es- 
paña y de las Reales Academias (B. O. C. G., Serie D-94, PNL 184-1, de 5 de junio de 1985) 

Proposición no de ley rechazada por'el Pleno, presentada por el Grupo Parlamentario Po- 
pular, sobre competencia en materia penal de la Audiencia Nacional y Juzgados Centrales 
de instrucción para conocimiento y enjuiciamiento de hechos presuntamente delictivos CO- 

metidos por miembros de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado (B.  O. C. G., Se- 
rie D-97, PNL 186-1, de 25 de junio de  1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PNL 186-11 

PNL 194-1 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, rela- 
tiva a medidas a adoptar en materia de  ganadería extensiva como consecuencia de la sequía 

INTERPELACIONES (1) 

I 111-1 Interpelación urgente presentada por el Grupo Parlamentario de Minoría Catalana, sobre 
revisión del vigente Estatuto para la Radio y la Televisión . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

interpelación urgente presentada por el Grupo Parlamentario Popular, sobre las repercu- 
siones de la adhesión de Espana a la CEE para el sector de pesca y las conservas de pescado 

1 112-1 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL (PO) 

PO 208-1 Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a causas de los ametrallamientos a pesqueros españoles en el 
banco pesquero canario-sahariano y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a estado en que se encuentran las negociacionks de España 
con Marruecos dentro del ámbito de la OACI, para suprimir el control aéreo de Casablan- 
ca en las líneas de tráfico interior Canarias-Península y otros ex t remos , ,  . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta de la Diputada doña Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a anuncios de la Dirección General de Tráfico en relación con la 
velocidad de  vehículos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PO 209-1 

PO 210-1 
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Númr. Plglnir 

PO 21 1.1 

w 212-1 

PO 213-1 

PO 214-1 

¡'O 215-1 

PO 216-1 

PO 217-1 

PO 218-1 

Po 219-1 

PO 2204 

Po 221-1 

Po 222-1 

Po 223-1 

PO 224-1 

PO 225-1 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a cifra de recaudación por multas, por infracciones cometidas 
en carretera en 1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de hellcópteror de que dlrpone la Dirección General 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Gmpo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a adecuación de lar velocidades máximas autorizadar en Espana 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a medidas para desarrollar la educación ciudadana en materia 
de circulación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Cmpo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, lrlatlva a medidas adoptadas para la reparación de lar carreteras en mal 
estado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .I. . . . .  
Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a puntos negros en lar carreteras ............................... 
Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del Cmpo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si se debe a razones psíquicas del conductor o a una mayor 
vigilancia de la Dlreccibn General de Tráfico que se produzcan más accidentes en las sa- 

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorcs Vilaplana, del C ~ p o  Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a Ilmitaclón de velocidad en lar carreteras de circunvalación . . 
Pregunta de la Diputada doña Carmen Llora  Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si ha aumentado el número de accidentes en carretera . . . . . . .  

Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplane, del Grupo Parlamentario Popu- 

Pregunta de la Diputadp dona Carmen Llorca Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popu- 

Pregunta de la Dlputada doña Carmen Llorca Vilaplana, del Crup0 Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si existen asociaciones privadas y públicar de ayuda a los 
accidentados.. . . . . .  , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta de la Diputada dona Carmen Llorca Vilaplana, del G N ~  Parlamentario h p u -  
lar del Congreso, relativa a si existen cuerpos especlaler, además de la Policía de Trriflco, 

de Tráflco para atender a loa heridos en carretera ........................................ 

a lar del resto de Europa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

lar del Congreso, relativa a política de mejora del trdfico ................................. 

lar del Congreso, relativa a sancioner por exceso de velocidad ............................ 

lidas por *puentes, que en la fase de operacibn retorno . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

lar del congreso, relativa a limitación de velocidad en lar carreteras ..................... 

lar del Congreso, relativa a información de los accidentes producidos en carretera . . . . . . .  

que conozcan la forma de atender a loa heridos y o t m  extremos ......................... 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PE) 

PREGUNTAS 

PE 7.143-1 Pregunta del Mputado don Isaíar Zarazoga Burillo, del Grupo Parlamentario Popular.del 
Congreso, relativa a soluciones que va a arbltnr el Gobierno ante la rltuaclón de nume- 
roaos miembros del Cuerpo de Directores Escolrres que han reruliado perjudicados por no 
haberse celebrado CO~CULIM de trasladoo en los dos últimos años y otros extremos., . . . . .  
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Nums. Páglnes 

PE 7.144-1 

PE 7.145-1 

PE 7.146-1 

PE 7.147-1 

PE 7. 

PE 7. 

48-1 

49-1 

PE 7.150-1 

PE 7.151-1 

PE 7.152-1 

PE 7.153-1 

PE 7.154-1 

PE 7.155-1 

PE 7.156-1 

PE 7.157-1 

PE 7.158-1 

Pregunta del Diputado don Rodrigo de  Rato Figaredo, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a posibilidad de establecer una veda para la cría del boquerón en 
la zona comprendida entre la Bahía de Algeciras y Ayamonte y otros ex t remos . .  . . . .  .-. . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a plan experimental de recuperación física y reconstrucción de pueblos 
abandonados en Andalucía y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a ejemplares imprimidos de un inventario artístico sobre Málaga y su 
provincia y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si tiene previsto el Patrimonio del Estado ceder el uso de «La Almo- 
raima» a la Junta de Andalucía y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a si realiza siempre y en todos los casos el Instituto Nacional de la Se- 
guridad Social, un estudio previo para aconsejar a los pensionistas el sistema que les es 
más beneficioso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  : 
Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a lista de espera en tiempo, al 30 de septiembre de 1985, en cada una 
de las especialidades quirúrgicas que tiene el INSALUD en cada uno de los hospitales pro- 
pios en la Comunidad Autónoma Canaria y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J. Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de asalariados, al 30 de septiembre de 1985, afiliados en alta 
en )a Seguridad Social en cada una de las preguntas canarias y otros extremos..  . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a hospitales públicos y clínicas privadas en cada una de las provincias 
canarias, que tiene contratados el INSALUD los servicios de hemodiálisis y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a población de derecho, al primero de julio de 1985, calculada en cada 
una de las provincias canarias así como de sus respectivas capitales y otros extremos , . . , 

Pregunta del Diputado don Arturo J. Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a tasa de natalidad y de defunción por 100 habitantes en 1984 y primer 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

semestre de 1985 y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a exportaciones de tomates, en toneladas, desde cada provincia canaria, 
durante la campana de  exportación 1984-1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de toneladas exportadas a la CEE ampliada de pimientos fres- 
cos, desde cada provincia canaria, durante la campana 1984-1985 y otros extremos , , . , , , 

Pregunta del Diputado don Arturo J .  Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de toneladas de patatas de consumo, y países de origen de los 
que se importaron, en cada provincia canaria durante el presente ano, hasta el 30 de junio 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo J. Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a censo ganadero por clases de ganado, a cada una de las provincias ca- 
narias, al 30 de  junio de 1985 y otros extremos..  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Isaías Monforte Francia, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a causas que motivaron la composición anormal de los combustibles y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  
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Núms. Páglnas 

PE 7.159-1 

PE 7.160-1 

PE 7.161-1 

PE 7.162-1 

PE 7.163-1 

PE 7.164-1 

PE 7.165-1 

PE 7.166-1 

. PE 7.167-1 

PE 7.168-1 

PE 7.169-1 

PE 7.170-1 

PE 7.171-1 

PE 7.172-1 

PE 7.173-1 

PE 7.174-1 

Pregunta del Diputado don Ignacio Javier Gómara Granada, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a aborto que se ha,practicado en la Residencia Sanitaria *Vir- 
gen del Camino* de la Seguridad Social de Pamplona, el 16 de octubre de 1985 y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Juan Angel del Rey Castellanos, del Grupo Parlamentarlo Po- 
pular del Congreso, relativa a cartas que envían las Unlversidades a los estudiantes para 
poder matricularse y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Juan Angel del Rey Castellanos, del Grupo Parlamentarlo Po- 
pular del Congreso, relatlva a desvío de la Nacional de Puertollano a Ciudad Real y otros 
extremos . . . . . . . . .  ...................... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Ignacio Mana Echeberría Montebem'a, del Grupo Parlamen- 
tario Vasco (PNV), relativa a retenciones correspondientes al IRPF aplicables a pensiones 
de residentes en el extranjero y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Ignacio Javler Gómara Granada, del Grupo parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a cierre de la Escuela de Puericultura en Pamplona y otros 

Pregunta del Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a programas especiales de información que tiene previsto organizar el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para el sector agrícola con motivo de la 
entrada en la CEE y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del'congreso, relativa a mejora introducida en el laboratorlo químico de la aduana de 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario- Popu- 
lar del Congreso, relativa a explotaciones mineras a las que se destinaron 31,3 millones de 
pesetas y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a servicios efectuados en la provincia de Barcelona para el con- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragonp Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a servicios ampliados de Sanidad exterior del puerto de Barce- 
lona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a materiales y equipos adquiridos para los servicios de sanidad 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

trol de la calidad y represión del € sude  alimentado y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

exterior en Barcelona y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a ediflcios administrativos que han de construirse en el pueblo 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a editlcios administrativos que han de construirse en la ciudad 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a nueva instalación SOS para Figueras (Gerona) y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a edificios administrativoti que han de construirse en la villa de 
Olot (Gerona) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tamgona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a ampliación del recinto aduanero de La Junquera y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  de La Bisbal (Gerona) y otros extremos.. . .  

de Figueras (Gerona) y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Núms. Páginas 

PE 7.175-1 

PE 7.176-1 

PE 7.177-1 

PE 7.178-1 

PE 7.179-1 

PE 7. 

PE 7. 

PE 7. 

80-1 

81-1 

82-1 

PE 7.183-1 

PE 7. 

PE 7. 

84-1 

85-1 

PE 7.186-1 

PE 7.187-1 

PE 7.188-1 

PE 7.189-1 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución hecha por regiones y nacionalidades, en pesetas, 
en el ano 1985 en proyecto de reforma y reparación de edificios y otros extremos . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso;relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, en el 
ano 1986, que se hará de los proyectos de reforma y reparación de edificios y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, para el 
ano 1986 del proyecto sobre mejoras y nuevas dotaciones de instalaciones, energía y elec- 
tricidad y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
ha hecho en el ano 1985 por el proyecto de mejora y nueva .dotación de instalaciones, ener- 
gía y electricidad y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
hará del proyecto sobre nuevas instalaciones Udofios y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona .Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
hizo en el ano 1982 del proyecto vehículos pesados y carros de combate y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
hizo en el ano 1985 del proyecto miniordenadores Talleres Penitenciarios y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
hará en el 86 del proyecto varias adquisiciones no programadas a realizar por la Junta ad- 
ministradora delegada en el Cuartel General del Ejército y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución por regiones y nacionalidades, en pesetas, que se 
hará en el año 1986 del proyecto miniordenadores Talleres Penitenciarios y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe económico sufrido por nuestros armadores al perder 
los aparejos de pesca que fueron aprehendidos poir autoridades marroquíes y mauritanas 
durante 1983, 84 y 85 . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . .  . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a pérdidas, en tonelaje, de las capturas probables de pescado, 
durante 1983,84 y 85 de la flota pesquera que faena en el banco sahariano y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe de las multas satisfechas por los armadores, o, en su 
caso, por las companías aseguradoras, en 1983, 84 y 85 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a acceso directo de los profesores de EGB y otros extremos.. . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a soluciones financieras por parte del Gobierno y trámites administra- 
tivos y docentes para la resolución de los problemas académicos y de profesorado que se 
van a dar definitivamente a cada uno de los Colegios Universitarios de Hue 
y Teme1 para su integración en la Universidad de Zaragoza y otros extremos 

Pregunta del Diputado don José Mana Ruiz Gallardón, del Grupo Parlamentario Popular 
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del Congreso, relativa a créditos para la amplia de la secclón de electrónica de la Escuela 
Unlversltarla de Ingeniería Técnica del Centro de Enseñanzas Integradas de Zamora y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Modesto Fraile PouJade y otro senor Diputado, del Grupo Par- 
lamentario Popular del Congreso, relativa a abandono y parallzaclón en las obras de res- 
tauración de la Iglesia Parroquia1 San Juan Bautista de Carbonero El Mayor (Segovia) y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . .  

Pregunta del Diputado don Horaclo Fernández Inguanzo, del Grupo Parlamentarlo Mixto, 
relativa a instalación del campo de tiro militar en Extremadura y otros extremos . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Gabrlel Elorrlaga Fernández, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a campana oficial sobre control de la natalidad a través de TVE 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a puestos de trabalo que se han creado, en cada provincia canaria, como 
consecuencia de los convenios firmados por el INEM con diversos organismos de Canarias 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a colocaciones registradas que se produjeron en 1982, 1983, 1984 y pri- 
mer semestre de 1985, en cada provincia canarla, acogidas a programas de fomento de em- 
pleo y otros extremos . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Prégunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a paro registrado, al 30 de septiembre de 1985, en cada provincia cana- 
ria y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a demanda de empleo que se registró, en cada provincia canaria, en 

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a número total de perceptores de prestaciones por desempleo, en cada 

1983, 1984 y dos prlmeros trlmestres de 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

provincia canaria, al 30 de septiembre de 1985 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a pensiones y pesetas de pensión media que había, al 30 de Junio de 
1985, en cada provincia canarla, en el total de pensiones del Sistema de Segurldad Social 
y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del G ~ p o  Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a número total de trabaJadores afiliados al sistema de la Segurldad So- 
cial en alta Ieboral,'a finales de septiembre de 1985, en la provincia de Santa Cruz de Te- 
nerlfe y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parltimentarlo Popular del 
Congeso, relativa a empresas que se han visto afectada8 hasta el 30 de septiembre de 1985 
por conciliationes colectivas terminadas en cada provincia canarla y otros extremos . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a huelgas que hubo en cada provincia canarla en 1982,1983, 1984 y prl- 
mer semestre de 1985 y otros extremos ..................... 

Pregunta del Dlputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a balas por incapacidad laboral transitoria que hubo en 1982, 1983 y 

. . . . . . . . . . . . . . . . . .  

1984 en cada provincia canarla y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a cuantía total de los préstamos y subvenciones concedidos en cada pro- 
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vincia canaria por el Fondo Nacional de Protección al Trabajo en 1982, 1983 y 1984 y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de expedientes de regulación de empleo que se terminaron y 
trabajadores afectados en cada provincia canaria en el primer semestre de 1984 y 1985 y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Fernando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, relati- 
va a realización de obras en los centros durante los períodos lectivos y no lectivos y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Fernando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, relati- 
va a dotación de sustitutos en los centros públicos durante el curso 84/85 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Fernando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, relati- 
va a adjudicación de vacantes en las asignaturas de Música y Educación Física y otros 

. .  . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Alvaro de Lapuerta Quintero, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a motivos que han existido para variar los baremos utilizados 
en el Indice de Precios al Consumo (IPC) y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Rodrigo de Rato Figaredo, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a medidas que piensa tomar el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación en el momento de la puesta en vigor del Impuesto sobre el Valor Añadido 
en el sector pesquero y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a remisión al Congreso de los Diputados de la Ley de transporte 
terrestre y otros extremos . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si piensa el Gobierno, a través de la Dirección de Tráfico, exi- 
gir medidas de seguridad para la circulación de vehículos con más de diez años de anti- 
güedad y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

lar del Congreso, relativa a causas del fuerte aumento de los precios y otros extremos. . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá; del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a medidas para acabar con las deficiencias para retirar de las 
aduanas los medicamentos extranjeros y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputade don José Canellas Fons, del Grupo Parlamentario Popular del Con- 
greso, relativa a frutos de las cammpanas de seguridad ciudadana y otros extremos , , , , . , 

Pregunta del Diputado don José Canellas Fons, del Grupo Parlamentario Popular del Con- 
greso, relativa a personal al servicio de los Recaudadores de tributos del Estado y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Canellas Fons, del Grupo Parlamentario Popular del Con- 
greso, relativa a si es cierto que se ha declarado desierta la subasta'del equipo informático 

. . . . . . . . . . . .  

del aeropuerto de Palma de Mallorca y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  ,. . .  

Pregunta del Diputado don Agustín Rodríguez Sahagún, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a especialidad de uElectrónicau en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica, 
ubicada en el Centro de Enseñanzas Integradas de Zamora y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Agustín Rodriguez Sahagún, del Grupo Parlamentario Mixto, 
relativa a razón por la que no se han cubierto las plazas vacantes de sanitarios en el aero- 
puerto de Lanzarote y otros extremos . . . . . . . .  . . .  
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Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevarría, del Grupo Parlamentario Po- 
pular del Congreso, relativa a número de detenciones que se han practicado en Andalucía 
durante 1984 y 1985 por tráfico y tenencia ilíclta de drogas y otros extremos . . . . . . . . . . . . .  
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a Importe de las multas impuestas como consecuencia de las in- 
fracciones cometidas en carreteras y autopistas, por infringir lo dispuesto en el Código de 
la Circulación, durante 1982, 1983, 1984 y los meses transcurridos de 1985 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a carga, en toneladas, de cítricos y legumbres, procedentes de 
Marruecos, que ha atravesado el terrltorio español en 1982, 1983 y 1984 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a a rebajas arancelarias que la CEE ha concedido a Portugal, 
para la exportación de cítricos y legumbres portuguesas y otros extremos ........................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de hectáreas de bosque destruidas por el fuego, en 
1983, 1984 y 1985, en todo el territorio nacional y otros extremos ......................................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a destrucción, valorada en pesetas, originada por los incendios, 
en los bosques, durante 1983, 1984 y 1985 y otros extremos. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de sumarlos o diligencias que fueron Instruidos du- 
rante 1983, 1984 y 1985 por incendios de bosques en forma premeditada y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a número de he s de bosque que fueron repobladas durante 
1982, 1983, 1984 y 1985 y otros extremo ......................................................................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a volumen de madera importada, en cada uno de los últimos cua- 
tro anos y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a variación que sufrirá en el precio el kllowatio-hora de energía 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si las empresas constructoras extranjeras estarán obligadas a 
presentar sus proyectos, firmados y aprobados por facultativos espanoles al entrar en la 
CEE y otros extremos ...................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a si nuestros facultativos, Doctores Arquitectos y Arquitectos Téc- 
nicos, podrán firmar y elaborar proyectos de construcción para los paises de la CEE y otros 
extremos ....................................... .............................................................. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a beneficios arancelarios que obtendrán los fabricantes de em- 
barcaciones, extranjeros, en la modalidad deportiva, para la exportación de estas embar- 
caciones a España y otros extremos ..................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a nu n que sufrirá el TIR (Transport Internatlonal 
Road) y otros extremos ............. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe por lai  multas impuertas como sanción a lar Infrac- 

........................................ 

eléctrica, a partir de la entrada en la CEE y otros extremos ................................................... 
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ciones cometidas por incumplimiento de lo que dispone el Código Alimentario, en la pro- 
vincia de Barcelona, durante 1983, 1984 y los meses transcurridos de 1985 y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a importe por las multas impuestas como sanción a las infrac- 
ciones cometidas por incumplimiento de lo que dispone el Código Alimentarlo, en la pro- 
vincia de Gerona, durante 1983, 1984 y los meses transcurridos de 1985 y otros extremos. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto equipamiento de mecanización de oficinas y otros 
extremos .................. ............................ 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se ha hecho por regiones y nacionalidades, en 
pesetas, en el ano 1 
extremos .................. ........................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto investigación de inversiones archivísticas y otros 
extremos .................................. . . . .  

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto adquisición de tarjetas de comunicaciones «C. T.» para 
instalar en el GCS y otros extremos ............................................................................................ 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se ha hecho por regiones y nacionalidades, en 
pesetas, en el ano 1985 del proyecto modifi revisiones, expropiaciones, 
etc. (PIP 86-88) y otros extremos 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto modificaciones de obra, revisiones, expropiaciones, etc. 

..................... .............................................. 

(PIP 86-88) y otros extremos ................................ 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto obras de conservación, mejora y sustitución en varias 
escuelas (712.A.4) y otros extremos .......................................................................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano -1986 del proyecto ampliación varias escuelas y otros extremos ................... 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto de inversión nueva de acuerdo con el Plan General de 
carreteras y otros extremos .............................................................................. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se hará por regiones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el año 1986 del proyecto edificios Gobiernos Civiles, Proyectos de reforma y ade- 
cuación de locales e Instalaciones y para ubicación servicios periféricos y'otros extremos. 

Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a distribución que se ha hecho por regiones y nacionalidades, en 
pesetas, en el año 1985 del proyecto edificios Gobiernos Civiles, proyectos de reforma y ade- 
cuación de locales e instalaciones y para ubicación servicios periféricos y otros extremos. 
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Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Cmpo Parlamefitario Popu- 
lar del Congreso, relatlva a dlstribuclón que se hai.6 por reglones y naclonalldades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del proyecto acondlcionamlento general rectntos por ingreso CEE y 
otros extremos ...................................................................... .............................................. 
Pregunta del Dlputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a dtstribuctón que se hará por reglones y nacionalidades, en pe- 
setas, en el ano 1986 del p obras Instalación nuevos centros tnformáttcos y otros 
extremos ................................ .......................................................................... 
Pregunta del Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popu- 
lar del Congreso, relativa a dlstribuclón que se hará por regiones y nacionalidades, en p- 
setas, en el ano 1986 del proyecto mejora condlctones seguridad Delegación Hactenda y 
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PROPOSICIONES NO DE LEY 
PNL 178-11 

En la sesión plenaria del día 6 del actual quedó retira- 
da la proposición no de ley sobre modificaciones en el sis- 
tema de la Seguridad Social, publicada en el BOLET~N OFI- 
CIAL DE LAS CORTES GENERALES número 92, de la Serie D, 
de 25 de'mayo de 1985, PNL 178-1. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de noviembre, 
de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

PNL 184:II 

La Comisión dc Educación y Cultura, en su sesión del 
día 6 de novicmbre dc 1985, aprobó, con el texto que se 
inserta a continuación, la proposición no de ley sobre mo- 
dificación de la regulación legal relativa al Instituto de 
España y de las Reales Academias: 

«a)  Que el Gobierno nombre una Comisión encargada 
de llevar a efecto la revisión de los textos legales que re- 
gulan el Instituto de Espana y de las Reales Academias 
Oficiales, formulando propuestas de adecuación a la nor- 
mativa constitucional y a las demandas actuales sobre los 
altos fines que deben cumplir tales Corporaciones. 

b) Que el Gobierno, a la vista de las propuestas for- 
muladas, proceda en el plazo de un ano, contado a partir 
de la aprobación de la presente proposición no de ley, a 
la promulgación de la nueva normativa aplicable al Ins- 
tituto de Espana y,  en su caso, a las Reales Academias.. 

Se ordena su publicación de conformidad con lo previs- 
to en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de noviembre 
de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

PNL 186-11 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día 6 de noviembr:, rechazó la proposición no de ley 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular, sobre 

competencia en materia penal de la Audiencia Nacional 
y Juzgados Centrales & Instrucción para conocimiento y 
enjuiciamiento de hechos presuntamente delictivos come- 
tidos por mienibros de los Cuerpos y Fuerzas de Seguri- 
dad del Estado, publicada en el BOLET~N OFICIAL DE LAS 
CORTES GENERALES, núm. 97, Serie D, de 25 de junio de 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

1985, PNL 186-1. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Lulr María Cazorla Prleto. 

PNL 194-1 

La Mesa del Congreso de los Diputados, en su reunión 
del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de la dis- 
puesto en el artículo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y publicar en el BOLETiN OFICIAL DE LAS 
CORTES GENERALES la proposición no de ley presentada 
por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relati- 
va a medidas a adoptar en materia de ganadería extensi- 
va como consecuencia de la sequía, que deberá tramitar- 
se ante el Pleno de la Cámara. 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmien- 
das hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en 
que dicha proposición no de ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 193 y siguientes del Reglamento 
de \a Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pro- 
posición no de ley relativa a medidas a adoptar a la ga- 
nadería extensiva como consecuencia de la sequía para 
su debate en Pleno. 

Las adversas condiciones climáticas por las que atra- 
viesa todo el país, de forma fundamental la cornisa can- 
tábrica y Galicia, han hecho que la prolongada sequía y 
el otoño tardío hayan situado al sector ganadero en un si- 
tuación crítica al haber tenido que consumir anticipada- 
mente todo el ensilaje de forraje que tenían disponible. 
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El retraso de las lluvias, unido a las bajas temperatu- 
ras, impedirán en este otoño el desarrollo normal de pas- 
tos para la ganadería extensiva, dado que es de prever 
que el crecimiento de la hierba no alcance los niveles de 
desarrollo adecuados para su pastoreo. 

Las adversas condiciones creadas en el sector ganade- 
ro, que iniciaba su recuperación después de la crisis de es- 
tos años anteriores, hacen necesario que se arbitren las 
medidas necesarias por parte del Gobierno a fin de paliar 
el impacto negativo que se está produciendo sobre la ca- 
baña española a sólo dos meses de la adhesión a las Co- 
munidades Europeas. 

Los créditos preferentes con interés subvencionado no 
son por sí sólo suficientes, ya que si bien son ayuda nece- 
saria en las condiciones actuales contribuyen a aumentar 
el endeudamiento que el sector ganadero viene tradicio- 
nalmente soportando. 

En función de lo anteriormente dicho, es por lo que el 

Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente pro- 
posición no de ley: 

1 .<) Que el Gobierno instrumente una campaña cuyun- 
tural de distribución de piensos base, primados por lo me- 
nos en la misma cuantía que los destinados a la exporta- 
ción, y de distribución de subproductos primados tanto 
en la producción como en el transporte, cuyas cuantías y 
distriblición serán negociadas con las Organizaciones 
Agrarias. 

2: Que se concedan créditos a la ganadería extensiva 
a un tipo de interés del 7 por ciento con un año de caren- 
cia y un plazo de amortización de dos años. La determi- 
nación de su cuantía será objeto de negociación con las 
organizaciones agrarias y se determinará en función de 
las unidades ganaderas. 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-El Portavoz, Miguel 
Herrero Rodríguez de Minón. 

INTERPELACIONES 

1111-1 

El Pleno del Congreso dc los Diputados, en su sesión 
del díP de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario Minoría Catalana, sobre revisión del vi- 
gente Estatuto para la Radio y la Televisión, cuyo texto 
se inserta a continuación de conformidad con lo previsto 
en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-P. D.. El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junyent, en su calidad de Portavoz del 
Grupo Minoría Catalana, al amparo de lo establecido en 
los artículos 180 y siguientes del Reglamento de la Cáma- 
ra. presenta la siguiente interpelación urgente al Gobier- 
no para que sea debatida en el próximo Pleno ordinario. 

INTERPELACION 

En estas últimas semanas, los medios de comunicación 
se han venido haciendo eco de cierto acuerdo existente en- 
tre el señor Presidente del Gobierno y el señor Presidente 
del Grupo Parlamentario Popular en torno a una presun- 
ta revisión del vigente Estatuto para la Radio y la 
Televisión. 

En este orden, parece ser que se han celebrado reunio- 

nes entre dirigentes del PSOE y de AP para iniciar una ne- 
gociación sobre el alcance real de esa presunta reforma 
del Estatuto de la Radio y la Televisión sin que hasta la 
fecha hayan aparecido. al menos con la claridad desea- 
ble, los objetivos que se pretenden con esa revisión. 

Desconociendo esta Cámara la veracidad del presunto 
acuerdo entre los señores González y Fraga, así como el 
contenido copcreto de las presuntas negociaciones entre 
el partido que sostiene al Gobierno y el principal partido 
de la oposición parlamentaria relativo todo ello al Esta- 
tuto de la Radio y la Televisión, el Diputado que suscribe 
dirige al Gobierno la siguiente interpelación: 

1 .  jEs cierto que existe un acuerdo entre el señor Pre- 
sidente del Gobierno y el señor Presidente del Grupo Par- 
lamentario Popular en torno al futuro del vigente Estatu- 
to de la Radio y la Televisión? 

En caso positivo, jen qué consiste dicho acuerdo? 
Si como parece deducirse de las informaciones fa- 

cilitadas por los medios de comunicación, el objetivo de 
dicho acuerdo es la modificación del vigente Estatuto de 
la Radio y la Televisión, en opinión del Gobierno. jcuáles 
son las directrices que, a su juicio, deben orientar la re- 
visión del Estatuto, cuáles los principios que debe inspi- 
rar la actividad del ente RTVE en la nueva etapa y cuál 
el modelo de organización del mismo? 

2.  
3. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octubre 
de 1985.-EI Portavoz, Miquel Roca 1 Junyent. 
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1 112-1 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario Popular, sobre las repercusiones de la 
adhesión de España a la CEE para el sector de pesca y 
las conservas de pescado, cuyo texto se inserta a conti- 
nuación de conformidad con lo previsto en el artjculo 97 
del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Rieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular del Congreso, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 180 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene. el honor de presentar la 
siguiente interpelación urgente al Gobierno sobre las Re- 
percusiones de la adhesión de España a la CEE para el 
sector de pesca y las conservas de pescado, para su deba- 
te en el próximo Pleno. 

La adhesión de España a las Comunidades Europeas 
trae como consecuencia importantes repercusiones para 
el sector de pesca y conservas de pescado no sólo deriva- 
do del Tratado de adhesión, sino también de los Acuer- 
dos con Portugal. 

Por otra parte, quedan todavía por resolver una gran 
cantidad de cuestiones pendientes que hacen difícil que 
los sectores pesqueros afectados sepan perfectamente a 
qué atenerse después de la adhesión. 

Por todo lo cual, nos vemos obligados a presentar al Go- 
bierno la siguiente 

INTERPELACION 

1.  iDe qué forma piensa el Gobierno dar cumplimien- 
to a lo acordado en el Tratado de adhesi6n acerca de la 
presencia simultánea de los barcos permitidos en las zo- 
nas VI, VI1 y VIII? 

2 .  ¿Cómo piensa el Gobierno realizar la distribución 
por especies pescadas para las diferentes flotas nacio- 
nales? 

3. [Cuál es la valoración del Gobierno sobre la inci- 
dencia de la adhesión para el sector de conservas de pes- 
cado español? 

iQué solución piensa arbitrar el Gobierno respecto 
al controvertido problema ocasionado por el Tratado 
Hispano-portugués? 

4. 

Madrid, 17 de octubre de 1985.-El Portavoz, Miguel 
Herrero Rodriguez de MIn6n. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 
Po 208-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado la pregunta que a continuación se inserta, for- 
mulada por el Diputado don Paulino Montesdeoca Sán- 
chez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, te- 
lativa a causas de los ametrallamientos a pesquetos es- 
patioles en el banco pesquero canario-sahariano y otros 
extremos, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Asun- 
tos Exteriores, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerto, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LUIS María Cazorla Rieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 

mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo establecido en el articulo 189 del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, para la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Asuntos Exteriores. 

Con motivo de los ametrallamientos frecuentes en el 
banco pesquero canario-sahariano a pesqueros españoles, 
ise han determinado las causas de los mismos y cuáles 
son las gestiones del Gobierno esparlol para impedirlos? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-Paullno Monterdeo- 
cha Sánchez. 

w 209-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de,hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuaci6n se in- 
serta, formulada por el Diputado don Paulino Montesdeo- 
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ca Sánchez, del Grupo Parlamentario Popular del Congre- 
so, relativa a estado en que se encuentran las negociacio- 
nes de España con Marruecos, dentro del ámbito de la 
OACI, para suprimir el control aéreo de Casablanca en las 
líneas de tráfico interior Canarias-Península y otros ex- 
tremos, y para la que se solicita respuesta oral en el seno 
de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Asun- 
tos Exteriores, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículc 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeocha Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo establecido en el artículo 189 del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, para la que solicita respuesta oral en Comisión 
de Asuntos Exteriores. 

¿En qué estado se encuentran las negociaciones de Es- 
paña con Marruecos, dentro del ámbito de la OACI, para 
suprimir el control aéreo de Casablanca en las líneas de 
tráfico interior Canarias-Península? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985 .-Paulino Montesdeo- 
ca Sánchez. 

Po 210-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a anuncios de la Dirección General de Tráfico en 
relación con la velocidad de vehículos, y para la que se so- 
licita respuesta oral en el seno de la Comisión corres- 
pondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Los anuncios de la Dirección General de Tráfico, corno, 
por ejemplo, «¿Velocidad?, la adecuada., ¿no  cree que in- 
ducen a error al conductor porque éste pueda creer que 
se le permite la puesta en práctica de su propia respon- 
sabilidad para conducir a la velocidad que cada uno con- 
sidere como adecuada? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carrnen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 211-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a cifra de recaudación por multas, por infraccio- 
nes cometidas en carretera en 1984, y para la que se so- 
licita respuesta oral en el seno de la Comisión corres- 
pondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejeución de dicho acuerdo, se ordena la publicación 
de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de la 
Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

¿Podríamos conocer la cifra de recaudación por mul- 
tas, por infracciones cometidas en carretera en 1984? 

¿Podría indicar cuál es el destino de esta recaudación? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carrnen Llorca Vi- 
laplana. 
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Po 212-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi-  
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a número de helicópteros de que dispone la Di- 
rección General de Tráfico para atender a los heridos en 
carretera, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Sccretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

i De cuántos helicópteros dispone la Dirección General 
de Tráfico para atender a los heridos en carretera en caso 
de accidentes? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 213-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada dona Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a adecuación de las velocidades máximas autori- 
zadas en España a las del resto de Europa, y para la que 
se solicita respuesta oral en el seno de la Comisión 
corres pondien te. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviern- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al pnpa ro  de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Senor Director General, cuando se produzca el ingreso 
de España en el Mercado Común, probablemente y den- 
tro de la soberanía de las naciones a señalar sus límites 
de velocidad, podrá tal vez, sorprender la diferencia que 
existe entre España y el resto de Europa, ¿se ha tomado 
esta circunstancia en consideración para adecuar las ve- 
locidades máximas autorizadas en España a las del resto 
de Europa? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 214-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada dona Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a política de mejora del tráfico, y para la que se 
solicita respuesta oral en el seno de la Comisión corres- 
pondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de Conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Es una realidad que el tema del tráfico y el transporte 
en general pertenece a diversos Ministerios y Centros de 
la Administración, jse toman algunas medidas para una 
coordinación que facilite una politica dirigida a mejorar 
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el tralico y reducir los accidentes, a la vez que tacilitar 
las relaciones entre los usuarios y la Administración? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 2 15-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuacibn se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a medidas para desarrollar la educación ciuda- 
dana en materia de circulacibn, v para la que se solicita 
respuesta oral en el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la ComisiGn de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conlorrnidad con cl articulo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 12 de nuvicm- 
brc de 1985.-P. D. ,  El Secretario General del Congrcso 
de los Diputados. Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Coinision de Justicia e Interior 

Caimcii Llorca Vilaplana. Diputada por Madrid, pcrte- 
nccientc al Grupo Parlaiiic~iitni.io Popular, al amparo de 
lo dispuesto cn el articulo 189 del Rcglarncrito de la Ca- 
mara, tiene el honor de lotniular la siguiente pregunta al 
Director General de Trálico, para la que  solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Aparte de las publicaciones orientadas a dit'undir el CG- 
digo de la Circulación. las medidas sancionadoras, iqui' 
otras se toman por la Administración para desarrollar la 
educación ciudadana en materia de circulación? 

Madrid, 29 dc octubre de IY85.-Carrnen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 216-1 

La Mesa de la Cámara. en su reunión del dia de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada dona Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a medidas adoptadas para la reparación de las 
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carreteras en mal estado, y para la que se solicita respucs- 
ta oral en el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma k h a  se envía a la Comisión de Justi- 
cia e lntcirior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecuciún de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, pertc- 
nccientc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el articulo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Director General de Tráfico, para las que solicita rcs- 
puesta oral en Comisión. 

Se sabe que entre un 20 por ciento, v un 40 por ciento 
según las fuentes, de los accidentes de carretera proceden 
del mal estado de las mismas. 

iQui. medidas se han adoptado para reparación de las 
ni i s ni a s ?  

( S e  ha seguido un orden de pr-elacibn en I'unción del nú- 
mero de accidentes, iqmrándosc con niavor rapidez los 
trazados mas peligrosos? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 217-1 

La Mesa de la Cámara, cii su r.cunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta. formulada por la Diputada dona Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a puntos negros en las carreteras, y para la que 
se solicita respuesta oral en el seno de la Comisión 
correspondien te. 

Con esta misma fecha se cnvia a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con cl artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 
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A la Mesa de la Comisión de Justicia e interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Desde que se comprueba que determinados puntos ne- 
gros ocasionan graves y repetidos accidentes, jcuánto 
tiempo se tarda en corregirlos? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca VI- 
laplena. 

Po 218-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a sanciones por exceso de velocidad, y para la que 
se solicita respuesta oral en el seno de la Comisión 
correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 'de 
lo dispuesto en el articulo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Director General de Tráfico, para las que solicita res- 
puesta oral en Comisión. 

1 .  iCree el señor Director General que sanciones que 
oscilan entre 2.000 pesetas y 12.000 pesetas, por superar 
la velocidad autorizada de 60 Km./h., sin alcanzar los 100 
KmJh., guardan relación con la infracción cometida, 
agregándose además, la amenaza de retirada del carnet 
de conducir? 

2. ¿Cuántos accidentes se han derivado por infraccio- 
nes relacionadas con la pregunta anterior? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Cermen Llorca Vi- 
Iaphna. 

PO 219-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Gnipo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a si se debe a razones psíquicas del conductor o 
a una mayor vigilancia de la Dirección General de Tráfi- 
co, que se produzcan más accidentes en las salidas por 
«puentes* que en la fase de operaci6n retorno, y para la 
que se solicita respuesta oral en el seno de la Comisión 
correspondien te. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1983.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

A l  iniciar las salidas por .puentes* de vacaciones, fin 
de semana, son más numerosos los accidentes que al re- 
greso, jse debe a razones psíquicas del conductor o a una 
mayor vigilancia de la Dirección General de Tráfico en la 
fase de operación retorno que en la salida? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.4armen Llorca VI- 
leplana. 

Po 220-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a limitación de velocidad en las carreteras de cir- 

- 7372 - 



cunvalación, y para la que se solicita respuesta.oral en el 
seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

¿Por qué en carreteras de circunvalación, que han sido 
invadidas por construcciones urbanas, se procede a colo- 
car indicadores de limitación de velocidad inferiores a la 
de 60 Kmíh., además de semáforos? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

Po 221-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a si ha aumentado el número de accidentes en 
carretera, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 

mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

Se han cumplido ya los veinticinco años de la creación 
de la Dirección General de Tráfico. Desde que usted ocu- 
pa este cargo, según las estadísticas, ha aumentado el nú- 
mero de accidentes. Si esto es cierto, ¿a qué se debe? 

En caso afirmativo, ¿qué medidas se toman para corre- 
gir el aumento de accidentes en las carreteras españolas? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

Po 222-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar las preguntas que a continuación se in- 
sertan, formuladas por la Diputada dona Carmen Llorca 
Vilaplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congre- 
so, relativa a limitación de velocidad en las carreteras, y 
para la que se solicita respuesta oral en el seno de la Co- 
misión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Director General de Tráfico, para las que solicita res- 
puestsa oral en Comisión. 

¿Se debería tener en cuenta, al fijar la limitación de ve- 
locidad, las especificaciones de cada modelo de automó- 
vil y el estado de las carreteras? 

¿Considera al menos, que en las autopistas, la' limita- 
ción de velocidad debe estar en relación con el modelo de 
automóvil? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 
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Po 223-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a información de los accidentes producidos en  
carretera, y para la que se solicita respuesta oral en el 
seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión dc Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, pertc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en cl articulo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara, tiene el honor de lormular la siguiente pregunta al 
Director General de Trálico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

En la infbrmación que se ofrece por la Dirección Gene- 
ral de Tráfico para dar cuenta de los accidentes produci- 
dos nunca se indican los puntos cn que se producen, ni la 
antigücdad de los automóviles. ¿No cree cl senor Direc- 
tor General que todos estos datos podrían servir para do- 
cumentar a los usuarios de los automóviles v despertar 
de una forma más viva el sentimiento de la prudencia en 
los conductores? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 224-1 

La Mesa de la Cámara, en JU reunión del día de hoy.  ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta, formulada por la Diputada dona Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a si existen asociaciones privadas y públicas de 
avuda a los accidentados, y para la que se solicita res- 
puesta oral en el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de  dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca Vilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara,  tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Director General de Tráfico, para la que solicita respues- 
ta oral en Comisión. 

En los diversos países europeos existen asociaciones 
privadas y públicas formadas por aquellos que han sufri- 
do un accidcnte v pueden - e n  casos similares- prestar 
mejor ayuda a los accidentados, jexiste algo similar en 
España v se fomenta su existencia? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PO 225-1 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha 
acordado publicar la pregunta que a continuación se in- 
serta. formulada por la Diputada doña Carmen Llorca Vi- 
laplana, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, 
relativa a si existen cuerpos especiales, además de la Po- 
licía de Tráfico, que conozcan la forma de atender a los 
heridos y otros extremos, v para la que solicita respuesta 
i ~ a l  en el seno de la Comisión correspondiente. 

Con esta misma fecha se envía a la Comisión de Justi- 
cia e Interior, competente para conocer de esta materia. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso.de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Coniisión de Justicia e Interior 

Carmen Llorca V,ilaplana, Diputada por Madrid, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 189 del Reglamento de la Cá- 
mara,  tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Director Gencral de Tráfico, para las que solicita res- 
puesta oral en Comisión. 

¿Existen cuerpos especiales, además de la Policía de 
Tráfico, que conozcan la forma de atender a los heridos? 

- 7374 - 



¿Por qué si un herido en España, a las veinticuatro ho- 
ras no ha  fallecido, no se computa como muerto por ac- 
cidente aunque fallezca por esta causa después de este 
tiempo? 

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Carmen Llorca Vi- 
laplana. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el BO- 
LETlN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las preguntas de 
los senores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, así como las contestaciones recibidas del 
Gobierno. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de 
la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de noviem- 
bre de 1985.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

PREGUNTAS 

PE 7.143-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Zarazaga Burillo, Diputado al Congreso del Par- 
tido Aragonés Regionalista (Grupo Popular), al amparo 
de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, formula preguntas al Gobierno 
sobre qué soluciones va a arbitrar el Gobierno ante la si- 
tuación de numerosos miembros del Cuerpo de Directo- 
res Escolares que han resultado perjudicados por n o  ha- 
berse celebrado concurso de traslado en los dos últimos 
anos, a tenor de los antecedentes que pasan a exponerse: 

1. En contestación a una pregunta de este Diputado, 
acerca de la situación de  los concursos para cambio de 
destino en el Cuerpo de Directores Escolares, se expresó 
por el Gobierno que dichos funcionarios han alcanzado el 
nivel óptimo de destino y que, por tanto, el Gobierno n o  
consideró oportuno convocar dichos concursos, aunque 
estaba obligado por la legislación vigente. ' 

Este Diputado, frente a dicha posición del Gobierno 
puede demostrar (transmitiendo si así fuese necesario 
nombres y apellidos de  los afectados por dicha negativa), 
que existe un buen número que no disfruta de  ese nivel 
óptimo de  destino. 

11. A continuación se enumeran algunas situaciones y 
circunstancias: 

a )  Hay bastantes Directores Escolares que todavía se 
hallan en pueblos sin poder acceder a vacantes de la ca- 
pital de su provincia u otras ciudades a las que desearían 
concursar. 

En situación similar se hallan Directores Escolares 
regentando una Dirección en un Barrio apartado del cen- 
tro de la ciudad, s in  poder acceder a otros Colegios niás 
cfntricos que les eviten largos recorridos a su puesto de 
trabajo. 

c )  Existen algunos casos en los que el Concurso de M i -  
ritos es todavía más acuciante: Dircctores Escolares con- 
sortes de Directora Escolar que hicieron uso del último 
Concurso de 1983. En la actualidad ni la esposa puede 
concursar para reunirse nuevamente con su consorte n i  
este regresar a su anterior procedencia, con lo que la fa- 
milia contempla la imposibilidad de disfrutar para sicni- 
pre el mismo destino. 

Incluso los Directores Escolares ((ubicados adccua- 
damente., por circunstancias profesionales c) personales 
desearían poder trasladarse a otra vacante niás acorde 
con sus deseos v que les satisficiera niás que la que ac- 
tualmen te posccn. 

b) 

d )  

Por todo ello, el Diputado que suscribe formula prcgun- 
tas al Gobierno a las que solicita rcspuesta por escrito: 

Primera. iQuC soluciones va a ofrecer el Gobierno 
ante estos casos concretos de funcionarios perjudicados 
evidentemente por la ausencia de concursos obligados por 
ley y negados por el Gobierno? 

Para obviar estos perjuicios, ¿podría arbi- 
trarsc un último concurso u opción de nuevos destinos 
para solucionar estas anómalas situaciones? 

En las reuniones y conversaciones quc van a 
celebrarse entre la Asociación de Directores y la Adminis- 
tración, ¿se tcndián'en cuenta todas las vías de solución 
que van a ofrecerse por los afectados para dar fin a estas 
situaciones? 

Segunda. 

Tercera. 

Zaragoza, 28 de octubre de 1985.-Isaías Zarazaga 
Burillo. 
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PE 7.144-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Rodrigo de Rato Figaredo, Diputado al Congreso por el 
Grupo Popular por la provincia de Cádiz, al amparo de lo 
dispuesto en el Reglamento del Congreso de  los Diputa- 
dos en el artículos 185 y siguientes, pregunta al Ministro 
de Agricultura, Pesca y Alimentación, solicitando respues- 
ta por escrito. 

En el último Tratado de Pesca firmado con el Reino de 
Marruecos no se incluía la zona que va desde Larache has- 
ta Mazagán, donde se encuentran los caladeros históricos 
de la pesca de cerco. Esta exclusión ha sido especialmen- 
te perjudicial para la flota de la localidad gaditana de 
Barbate de Franco que se ha visto obligada a concentrar- 
se para la pesca de cerco en las costas de las provincias 
de Cádiz y Huelva. La concentración dc  pesca en estas cos- 
tas puede llegar a producir la desaparición de las espe- 
cics que sc' pescan por las flotas de cerco y en especial de 
la cría del boquerón. 

Preguntas 

1 .  ¿Está considerando el Ministerio de Agricultura y 
Pesca la posibilidad de establecer una veda para la cría 
del boquerón en la zona comprendida entre la Bahía de 
Algeciras y Ayamontc? 

En el caso de que se considere esta veda, ¿ha deci- 
didú el Ministerio cuáles serían los meses más adecuados 
para la misma y cuánto debería durar? 

En cl caso de que se considere la veda, j se  contem- 
plaría en las condiciones de la misma los derechos de paro 
de los marineros y las ayudas económicas a los armado- 
res que se reconocen en la Orden de 15 de julio de 1985 
sobre ((Ayudas financieras para reducir temporalmente la 
capacidad de  producción pesquera.? 

4. Con respecto a la reuniún mixta entre Marruecos y 
España para analizar la evolución del Tratado de Pesca, 
reunión que se celebrará entre el 1 1  y el 15 de noviem- 
bre, j se  planteará por parte española la posible amplia- 
ción a los caladeros del boquerón entre Larache y Ma- 
zagán? 

5. ¿Tiene ese Ministerio planes para establecer el Tra- 
tado de Pesca con Argelia? 

2 .  

3 .  

Madrid, 29 de octubre de 1985.-Rodrigo de Rato 
Figaredo. 

PE 7.145 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 

y siguientes del vigente Reglamento de  la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, las siguientes pregun- 
tas, con el ruego de  que sean contestadas por escrito. 

El Plan experimental de recuperación física y recons- 
trucción de pueblos abandonados, viene realizándose en 
colaboración entre algunos Ministerios (Agricultura, Pes- 
ca y Alimentación. Obras Públicas y Urbanismo), y orga- 
nismos autónomos. Al parecer, se están obteniendo unos 
resultados positivos, tanto en lo referente a las propias 
obras de restauración arquitectónica y ambiental, como 
a la formación que adquieren los alumnos que participan 
en las mismas. 

Y dado que esta experiencia es muy interesante, desea- 
ría conocer: 

1 .  ¿Que actuaciones concretas se están desarrollando 
en Andalucía? 

2. ¿Que inversión tiene destinada cada una de cstas 
actuciones? 

3. ~ Q u k  porcentaje supone respecto del total Nacio- 
nal? 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 23 de octubre 
de 1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 7.146-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, las siguientes pregun- 
tas, con el ruego de  quc sean Contestadas por escrito. 

Recientemente el Ministerio de Cultura, ha editado un 
inventario artístico sobre Málaga y su provincia. Esta loa- 
ble iniciativa permitirá que algunos visitantes de la costa 
malagueña penetren en el interior y conozcan monumen- 
tos que de  otra forma hubieran pasado desapercibidos, 
dado que probablemente sea Málaga una de las provin- 
cias andaluzas menos conocidas desde el punto de vista 
art  is t ico. 

En la base a esta información, desearía conocer: 

1 .Y jCuántos ejemplares se han imprimido? 
2: ¿Qué canales de difusión tendrá? 
3." ¿Existe otro proyecto similar sobre alguna ,otra 

provincia andaluza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de octubre 
de 1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 
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PE 7.147-1 

A la Mesa del Congreso de  los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, la siguiente pregunta, 
con el ruego de  que sea contestada por escrito. 

El mayor latifundio de Andalucía es «La Almoraima., 
tiene una extensión de  17.000 hectáreas y pertenece al Pa- 
trimonio del Estado tras la expropiación de Rumasa. 

Es sin lugar a dudas una finca manifiestamente mcjo- 
rable, dado que se puede incrementar su explotación. Y 
en este sentido ha sido ocupado en diversas ocasiones por 
jornaleros, que de esta forma presionaban para que se 
crearan puestos de trabajo. 

Por otra parte, es de todos conocido, que la Junta de  An- 
dalucía con su reforma agraria procede a expropiar una 
serie de fincas aduciendo que sus dueños no las atienden 
debidamente. Y por aquello de  ((predicar con el ejemplo)) 
y ante la evidente necesidad de mejora de ese latifundio, 
desearía conocer: 

1 .  ¿Tiene previsto el Patrimonio del Es'tado, ceder el 
uso de  «La Almoraima,) a la Junta de Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de octubre 
de 1985.-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 7.148-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jorge Verstrynge Rojas, Diputado por Sevilla, del Gru- 
po Popular, al amparo de lo dispuesto c n  los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular al Gobierno, la siguiente pregunta, 
con el ruego de que sea contestada por escrito. 

La nueva Ley de Pensiones contempla un período tran- 
sitorio mediante el cual, los trabajadores que se están ju- 
bilando pueden acogerse a la legislación que mejores 
prestaciones económicas les ofrezca. 

En base a ello, desearía conocer: 

1." ¿Realiza siempre, y en todos los casos el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social, un estudio previo para 
aconsejar a los pensionistas el sistema que les es más 
beneficioso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de  1985 .-Jorge Verstrynge Rojas. 

PE 7.149-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Aparentemente el INSALUD trata de reducir sus gas- 
tos de atención sanitaria. Para ello trata de optimizar la 
utilización de sus hospitales propios v así se ha explicado 
públicamente. 

Sin embargo, es preciso analizar cuáles son los efectos 
reales que está produciendo dicha política en los enfer- 
mos y en los servicios que reciben del sistema del IN- 
SALUD. 

Consecuencia inmediata de esa política ha sido una re- 
ducción de los ingresos de enfermos en los hospitales pú- 
blicos y clínicas privadas que tienen conciertos firmados 
con el INSALUD, no hecho de forma racional, que viene 
originando serias tensiones entre los enfermos. 

Esta reducción de los ingresos en las clínicas privadas 
y hospitales públicos concertados lo que está originando 
en la práctica es un alargamiento en las listas de espera 
de algunos servicios que llegan a producir efectos inquie- 
tantes porque algunas de esas listas de espera, v los mc- 
ses que las mismas tienen, puede suponer el no poder in- 
tervenir a tiempo alguna enfermedad importante, o que 
cuando se realice la intervención o simplemente la obscr- 
vación concreta, los daños sean va irreparables para el 
enfermo. 

En este apartado es de destacar que para hacer un elec- 
troencefalograma que podría detectar un inicio de tumor, 
son varios los meses que hay que aguardar. Que las listas 
de espera para hacer ecografías se hacen interminables, 
y mientras tanto estas observaciones o análisis se retra- 
san constantemente y aumenta el período de espera. 

Al mismo tiempo los hospitales públicos y las clínicas 
privadas concertadas tienen amplia capacidad para aten- 
der a esos enfermos que están en lista de espera, intermi- 
nables listas de espera, y no se les envía a estos hospita- 
les y clínicas para ahorrar dinero. 

Esto está originando en nuestra provincia que muchos 
afiliados a la Seguridad Social que pagan religiosamente 
a la misma, tengan que acudir fuera de la Seguridad So- 
cial a clínicas privadas para resolver su problema o su po- 
sible problema, porque los síntomas de su enfermedad y 
su estado clínico no le permiten esperar los meses que le 
señalan en INSALUD para ser atendidos bien en sus ser- 
vicios, bien en intervenciones quirúrgicas en hospitales. 

En resumidas cuentas, aparentemente, el INSALUD 
sólo está ahorrando dinero a costa de sus afiliados y del 
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retraso que cada día se amplia más en atender a esos 
enfermos. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .' ¿Cuál es al 30 de septiembre de 1985 la lista de es- 
pera en tiempo, en cada una de las especialidades quinír- 
gicas que tiene el INSALUD en cada uno de los hospita- 
les propios en la Comunidad Autónoma Canaria? 

2: ¿Cuál es al 30 de septiembre de 1985 el tiempo de 
espera en cada una de esas especialidades quirúrgicas, en 
cada uno de los hospitales propios del INSALUD en 
Canarias? 

3: ¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar 
en cada una se las provincias canarias para reducir el 
tiempo en cada una de las listas de espera de las especia- 
lidades quirúrgicas de que dispone? 

4: ;Cuál era,al 30 de septiembre de 1985 el tiempo de 
espera en cada provincia canaria para la realización de 
un electroencefalograma? 

,5: iCuál era el tiempo de espera al 30 de septiembre 
de 1985 para la realizacibn por los servicios del INSALUD 
de una ecografia? 
6.' ¿Cuál era al 30 dc septiembre de 1985 el tiempo de 

espera en cada provincia canaria, para los servicios de Ra- 
diologia del INSALUD? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octubre 
de 1985.-Arturo J. Escuder Croft. 

PE 7.150-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La evolución del paro en Canarias puede afectar seria- 
mente al número de asalariados afiliados en alta y con 
ello a los ingresos de la Seguridad Social. 

Por ello formulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Cuál será al 30 de septiembre de 1985 el número 

de asalariados afiliados en alta en la Seguridad Social en 
cada una de las provincias canarias? 

2: ¿De esos asalariados afiliados en alta, al 30 de sep- 
tiembre de 1985, en cada provincia canaria, cuántos eran 
trabajadores por cuenta ajena y cuántos- autónomos? 

3: ¿Cuál era al 30 de septiembre de 1985 la población 
protegida del INSALUD en cada provincia canaria? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Ariuro J. Escuder 
Croft. 

PE 7.151-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los articulos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tccedentes 

Los servicios de hemodiálisis del INSALUD en cada 
provincia canaria están contratados con algunas clínicas 
privadas por la insuficiencia de los equipos propios del 
INSALUD.  

Por ello. formulo las siguientes 

Preguntas 

I .* ¿Con qué hospitates públicos v c h i c a s  privadas de 
cada una de las provincias canarias, tiene contratados el 
INSALUD los servicios de homodiálisis? 

¿Cuántas hernodiálisis se realizaron en t984 en 
cada provincia canaria en los servicios propios del INSA- 
LUD v en cada uno de los hospitales públicos v clínicas 
privadas con las que se tienen concertados estos servicios? 

3: ¿Cuál es la tarifa contratada por el INSALUD en 
cada una de las provincias canarias, al 30 de septiembre 
de 1985 con los hospitales públicos y clínicas privadas, 
por la realización de hemodiálisis? 

4: ¿Cuál es el costo de hemodiálisis realizada en cada 
hospital propio del INSALUD en Canarias? 

2: 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Artum J. Eacuder 
Croft. 
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PE 7.152-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La distribución de los fondos de Compensación Inter- 
territorial en relación a la población de derecho, hace pre- 
ciso un seguimiento continuo de la misma, que influirá di- 
rectamente en la inversión pública en cada provincia. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .' (Cuál era al primero de julio de 1985 la población 
de derecho calculada en cada una de las provincias cana- 
rias, así como de sus respectivas capitales? 

;Cuál es la población de derecho de cada uno de 
los Municipios canarios, según la rectificación del PadrOn 
Municipal de Habitantes de primero de marzo de 19857 

2.' 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Arturo J. Escuder 
Croft. 

PE 7.153-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Aparentemente existe a nivel nacional un descenso de 
las tasas de natalidad y de mortalidad que está reducien- 
do la tasa de crecimiento poblacional de nuestra Nación. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1.' ¿Cuál fue en 1984 y primer semestre de 1985, a ni- 

vel nacional, la tasa de natalidad y de defunción por 100 
habitantes? 

2: iCuál fue en 1984 y primer semestre de 1985 la tasa 
de matrimonios y el saldo migratorio a nivel nacional? 

3.0 ¿Cuál fue en 1984 y primersemestre de 1985 la tasa 
de natalidad, la tasa de defuncibn, el número de matri- 
monios y el saldo migratorio de cada una de las provin- 
cias canarias? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Artum J .  Escuder 
Cmft. 

PE 7.154-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tccedcntes 

Las condiciones que impone a Canarias el Acta de Ad- 
hesión de España a la CEE hace preciso dictaminar las 
cantidades reales de las exportaciones de tomate fresco 
de las provincias canarias a la CEE ampliada. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .i ¿Cuáles fueron, durante la campaña de exportación 
1984- 1985. las exportaciones, desde cada provincia cana- 
ria, de tomates en toneladas? 

2.' ¿Cuál fue el destino, por países, de esas expor- 
taciones? 

3.' ¿Cuál fue el total nacional, en toneladas, de las ex- 
portaciones de  tomate fresco durante  la campaña  
1984- 1985? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Arturo J. Escuder 
Croft. 

PE 7.155-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
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nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Las limitaciones impuestas a Canarias en las condicio- 
nes de su integración a la CEE hace preciso conocer el vo- 
lúmen de sus exportaciones reales en determinados pro- 
duc tos hortofruct ícolas. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1.' ¿Cuál fue, durante la campana de exportación de 
1984-1985, el número de toneladas exportadas a la CEE 
ampliada de pimientos frescos, desde cada provincia 
canaria? 

2.' ¿Cuál fue durante esa campana, el número de to- 
neladas de pepinos frescos exportadas a la CEE ampliada 
desde cada provincia canaria? 

3: ¿Cuál fue la exportación total de pepinos v pimien- 
tos frescos, efectuada durante la campaña 1984-1985, a ni- 
vel nacional? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Arturo J. Eocuder 
cmft . 

PE 7.156-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los últimos años, las exportaciones de patatas tem- 
pranas desde Canarias se han visto compensadas, en par- 
te, por importaciones de patatas de consumo en determi- 
nadas épocas del ano. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1.' ¿Cuántas toneladas de patatas de consumo, y de 
qué países de origen se importaron en cada provincia ca- 

naria, durante el presente año, hasta el 30 de junio de 
19852 

2.' ¿Cuántas toneladas de patatas de semilla se han 
importado en cada provincia canaria este año hasta el 30 
de junio? 

3: ¿Cuántas toneladas de patatas tempranas se expor- 
taron desde cada provincia canaria en la campaña 

4: ¿Cual fue, durante la campaña 1984-1985, el total 
nacional en toneladas, de patatas que se exportaron? 

1984-1985? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Artum J. Escuder 
Cmft. 

PE 7.157-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo J .  Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Las condiciones de integración de España, y p  por tanto 
de Canarias en la CEE, hace temer al sector ganadero so- 
bre su futuro. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Cuál era, al 30 de junio de 1985, el censo ganade- 
ro por clases de ganado, en cada una de las provincias 
canarias? 

2: ¿Cuántas explotaciones ganaderas existían de bo- 
vino, porcino y caprino en cada provincia canaria, al 30 
de junio de 1985? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Aríum J. Eocuder 
Cmft. 

PE 7.158-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Isaías Monforte Francia, Diputado por La Rioja, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
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lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Regla- 
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Al  procederse a la unificación de los combustibles des- 
tinados a los vehículos a motor en dos clases de octana- 
jes, por motivos no conocidos, combustibles servidos prin- 
cipalmente en el cuadrante Noroeste de España, produje- 
ron averías en centenares de vehículos, principalmente en 
aquellos dotados de motores de inyección. 

Se sabe que CAMPSA está procediendo a satisfacer los 
gastos de reparación de los vehículos afectados. 

1. ¿Podría concretarse cuáles fueron las causas que 
motivaron la composición anormal de los combustibles? 

2. ¿Pudo haberse evitado? 
3. ¿Pudo influir en ello la rápida decisión de unificar 

los tipos? 
‘4. {Podría concretarse la cuantía de los gastos e in- 

demnizaciones que estas anomalías han originado a los 
usuarios, y que ahora van a gravar los costes de CAMPSA? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Isaías Monforte Fran- 
cia. 

PE 7.159-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Javier Gómara Granada, Diputado por Na- 
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al excelentísimo señor Ministro 
de Sanidad y Consumo, de las que desea obtener respues- 
ta por escrito. 

Los medios de comunicación se han hecho eco de un 
aborto que se ha practicado en la Residencia Sanitaria 
Virgen del Camino de la Seguridad Social de Pamplona, 
el día 16 de octubre de 1985, utilizando las instalaciones 
y medios de la citada Residencia. 

La falta de información concreta ha llevado a la opi- 
nión a la duda de si efectivamente existían malformacio- 
nes en el feto, por lo cual este aborto no podría incluirse 
entre los que contempla la Ley 911985. 

En relaci6n con estos hechos formulo las siguientes 
preguntas: 

1. ¿Si efectivamente fue practicado el aborto a que se 
hace mención?, y en caso afirmativo, ¿en razón a cuál de 
los supuestos despenalizados que contempla la Ley 
911985? 

- 7. 

2. ¿Si en la realización del mismo intervino personal 
de la Seguridad Social o también personal ajeno?, y en 
este caso, ¿por qué y con qué autorización? 

3. ¿Quién ha satisfecho o se ha hecho cargo de los gas- 
tos de personal e instalaciones? 
4. ¿Si el centro en que se realizó el aborto está reco- 

nocido para ello. Si hay otros centros autorizados en Na- 
varra. Si se han hecho públicas estas autorizaciones? 

5. Si el aborto se debió a presunta malformación del 
feto, ¿qué centro o entidad autorizada o facultativos com- 
petentes realizaron el diagnóstico? ¿Qué procedimientos 
y medios técnicos se utilizaron para el mismo? ¿Cuál fue 
el resultado del diagnóstico? 

6. Si existía malformación del feto, ¿cuáles han sido 
las causas de la misma según el diagnóstico? 
7. ¿Una vez realizado el aborto se pregunta si se com- 

probó la certeza del diagnóstico y qué centro y facultati- 
vos realizaron la comprobación y cuál fue el resultado de 
la misma? 

8. Si ha intervenido la Junta de Evaluación, [quién la 
ha formado y cuál ha sido su informe? 

Madrid, 31 de octubre de 1985.-Ignaclo Javier Góma- 
ra Granada. 

NOTA: La Mesa de la Cámara ha acordado rechazar las 
cuestiones que contiene la pregunta precedente por inci- 
dir en materia competencia del Poder Judicial, salvo las 
cuestiones 3 y 4, que se admiten a trámite. 

PE 7.160-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Angel del Rey Castellanos, Diputado por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al excelentísimo señor Ministro 
de Educación y Ciencia, de la que desea obtener respues- 
ta por escrito. 

Estamos viviendo en estos dias el problema que tienen 
infinidad de padres, para el ingreso de sus hijos en la Uni- 
versidad, pues bien, al margen de la cota para optar a la 
entrada en Facultades, aparte de que es de todos conoci- 
do que, por ejemplo, una puntuación de 7 en Ciencias es 
más difícil de sacar que esa misma en Letras, cosa que va 
en detrimento de los primeros, aparte que con esto, mu- 
chos estudiantes con vocación a una profesión tienen que 
derivar a otra que no les gusta y que la inician porque és- 
tos son lentejas ... 

El tema de mi pregunta es el que sigue: Por causa de 
no alcanzar la nota exigida para ingreso en determinada 
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Facultad, el alumno aspirante recibe carta de la Univer- 
sidad (Servicio de Alumnos), con fecha 22 de octubre, y 
dice que así: «Este Vicerrectorado para dar cumplimien- 
to al artículo 1 del Real Decreto 1005/1985, de 26 de ju- 
nio (NB. O. E.» del 27 de junio), le comunica que, si es de 
su interés puede formalizar matrícula en las siguientes 
Facultades: Geografía e Historia, Geología, Políticas y So- 
ciología, en cuyo caso debe pasar por el Servicio de Alum- 
nos de esta Universidad en el plazo de cuarenta y ocho ho- 
ras para que puedan facilitársele el correspondiente Ofi- 
cio de matriculación JJ. 

Esta carta tiene rnatasello del día 25 de octubre de 
1985, con lo que el interesado la recibió el 28 de octubre, 
con lo cual el alumno pierde el plazo de poder matricu- 
larse y le cabe la solución de recurso, en definitiva, más 
difícil todavía. 

Por todo lo expuesto, pregunto: 

Aparte de las dificultades, de alto nivel exigido, de rorn- 
per las inclinaciones por elegir una carrera que'desea el 
alumno v padres, según aptitudes, de la incertidumbre de 
adónde tiene físicamente que estudiar, por si fuera poco 
las cartas las remiten fuera del plazo que exigen. 

Señor Ministro, ;cómo valora usted tal complejidad? 
iDeben los padres meterse en reclamaciones con el de- 

trimento de tiempo, economía, etcétera? 

Madrid. 31 de octubre de 1985.-Juan Angel del Rey 
Castellanos. 

NOTA: La Mesa de la Cámara ha acordado admitir úni-  
camente a trámite la primera cuestión que contiene la 
pregunta precedente por no ser las demás sobrc materia 
de la competencia del Gobierno. 

PE 7.161-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Angel del Rev Castellanos, Diputado por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo establecido cn los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al excelentísirno senor 
Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, de las que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

En reciente visita a la provincia de Ciudad Real se le 
instó por la terminación de la variante que pretende des- 
viar la peligrosidad que día a día soporta'la población por 
el constante circular de más de 100 cisternas de carga 
tóxica inflamable y todo esto, con una aproximación de 
110 metros al centro de la ciudad, que con un recorrido 

de 2 kilómetros que circunda a dicha poblaci6n de más 
de 53.000 habitantes. 

Por iniciativa municipal se ha iniciado esta variante, 
que permitiría alejar del casco de la ciudad el continuo 
peligro que ello supone. Ejemplo 16 tiene hace no mucho 
tiempo con un siniestro que pueda ser una auténtica 
catástrofe . 

Me refiero al desvío de la Nacional de Puertollano a Ciu- 
dad Real y de la Nacional de Ciudad Real a la general de 
Madrid-Cádiz, con la puntualización siguiente que desde 
Puertollano a Madrid o a Cádiz se han hecho desvíos en 
todas las poblaciones que cruza, por tanto, es el único 
caso que permite la alerta de peligro constante. 

Creo que la respuesta del señor Ministro fue de que es- 
taba en estudio. 

Por todo lo expuesto, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .  

2 .  

3. 

¿No cree el señor Ministro que esta solución que ya 
se le brinda iniciada es de absoluta v urgente necesidad? 

¿Pretende que siga la población de Ciudad Real en 
continua y posible siniestralidad de desaparecer? 

iCuándo piensa acometer la solución o n o  la consi- 
dera de vital urgencia? 

Madrid, 31 de octubre de 1985.-Juan Angel del Rey 
Castellanos. 

NOTA: La Mesa de la Cámara ha acordado admitir a 
trámite la pregunta precedente con excepción de la se- 
gunda cuestión que contiene la pregunta por resultar in- 
comprensible en su formulación. 

PE 7.162-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Pregunta que formula al Gobierno, para su contestación 
por escri to, el Diputado que suscribe, Ignacio María Eche- 
berría Monteberría. del Grupo Parlamentario Vasco 
(PNV),  al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados. 

Retenciones correspondientes al IRPF aplicables a pen- 
siones de residentes en el extranjero 

. Según las informaciones de que dispone este Diputado, 
la Ley 50/1984, de 31 de diciembre, de Presupuestos Ge- 
nerales del Estado para 1985, establece en su artículo 56 
que para los pensionistas residentes en el extranjero el 
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tipo de retención aplicable en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, a partir del 1 de enero de 1985, 
es del 18 por ciento sobre la cuantía íntegra devengada. 

Por otra parte, y según la Circular 15/85 de la Dirección 
General de Gastos de Personal, del Ministerio de Econo- 
mía y Hacienda, no parece existir base legal que permita 
establecer mínimos exentos sobre los que aplicar el cita- 
do tipo de retención. 

Asimismo, parece ser también que a las viudas de 
guerra residentes en España no se les practica retención 
alguna por el repetido concepto, como tampoco a los pen- 
sionistas de la Seguridad Social residentes en el cxtran- 
jero. Sin embargo, la citada retención se efectúa a las viu- 
das de  guerra y otros pensionistas residentes en el ex- 
tranjero. 

Estas últimas viudas tienen derecho a los beneficios de 
la Seguridad Social relacionados con la salud, beneficios 
de los que difícilmente puedcn hacer uso por residir ha- 
bitualmente en el extranjero. 

A la vista de todo lo anterior. este Diputado agradcce- 
ría que se le facilitase la oportuna contestación a las si- 
guientes preguntas: 

1 .  ¿Son ciertas las informaciones expuestas más arri- 
ba sobre la normativa aplicabic a las rctcncioncs por 
IRPF en las pensiones correspondientes a personas resi- 
dentes en el extranjero? Si no lo son, jcuálcs son las in- 
formaciones exactas sobre la materia? 

¿Existe algún procedimiento para evitar o reducir 
la citada retención del I R  por ciento en los haberes de las 
viudas de guerra v otros pensionistas residentes en el ex- 
tranjero, en el caso de que tal retención sea legalmente 
correcta? 

En el caso de que la normativa referida se cncucn- 
tre en vigor, jtienc el Gobierno previsto enviar a las Cor- 
tes Generales algún proyccto de le!, que modifique la si- 
tuación actual? De tenerlo previsto, j e n  que plam estima 
que lo hará? 

2 .  

3 .  

San Scbastián, 31 de octubre de 1985.-Ignacio Mana 
Echeberria Montebem'a. 

PE 7.163-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ignacio Javier Gómara Granada, Diputado por Na- 
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al excelentísirno señor Ministro de 
Sanidad y Consumo, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

En la ciudad de Pamplona, y dependiendo del Instituto 
Nacional de Sanidad venía funcionando con excelentes re- 
sultados una Escuela de Puericultura para la formación 
de Enfermeras y Auxiliares, dedicadas a esta especialidad. 

Para el presente curso, habían solicitado matrícula más 
de 600 alumnas entre Enfermeras y Auxiliares, que no 
obstante n o  podrán realizar el curso de especialización, 
porque, según las noticias de que se dispone, se cierra el 
curso y no se impartirán las clases. 

Entendemos que esto afecta no sólo a la preparación 
que venia proporcionando el Centro, sino a los propios 
alumnos que, a una edad joven, se encontrarán sin con- 
tenido el próximo curso. 

En relación con estos hechos se formula la siguiente 
pregunta: 

¿Si efectivamente se cierra el Centro, cuálcs son las cau- 
sas v qué soluciones se piensan adoptar para atender a es- 
tos jóvenes? 

Madrid, 30 de octubre de 1985.-Ignacio Javier Córna- 
ra Granada. 

PE 7.164-1 

A la Mesa del Congreso 3c los Diputados 

Jorge Vcrstryngc Rojas, Diputado por Sevilla, pcrtene- 
cicnte al Grupo Parlanicritario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al excelcntísimo señor Ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, de las quc desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

La entrada en la CEE va a repercutir en todos los scc- 
torcs econóniicos de nuestro país. Por tanto, el sector agrí- 
cola v ganadero no se encuentran exentos, y se verán afec- 
tados negativa o positivamente, según las caracteristicas 
específicas de cada explotación. Pero probablemente en 
el sector agrícola hay que considerar una connotación cs- 

pecial, cual es, el que normalmente una decisión, tiene al 
menos un año de vigencia y no se puede actuar una vez 
puesta en marcha la opcibn que se tomó. 

Por tanto, y como quiera que la mavoría de las pcrso- 
nas que se dedican a estas labores viven en zonas rurales, 
decearia conocer: 

1 .  ¿Out! programas especiales de información tiene 
previsto organizar ese Ministerio? 

2.  Con el fin de evitar desplazamientos, jcontempla la 
posibilidad de'quc se imparta dicha informacibn en los 
municipios, al menos cabeceras de comarcas? 

3 .  ¿Qué calendario seguirán? 
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Madrid, 4 de noviembre de 1985.4orge Verstrynge 
Rojas. 

PE 7.165-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cápara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Economía y Hacienda- en el Artlculo 
presupuestario *Mejora de los Servicios de Aduanas., fi- 
gura el número de Proyecto 0021 con una inversión de 8,3 
millones de pesetas para Mejora instalaciones laborato- 
rio químico aduana., en Barcelona. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la mejora introducida en el laboratorio 
químico de la aduana de Barcelona? 
¿Qué nuevas obras o equipos cientlficos o técnicos se 

han introducido en dicho laboratorio químico para con- 
seguir su rmejorar? 
¿Qué nuevos servicios podrá prestar la aduana de Bar- 

celona con esta inversión en su laboratorio químico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
.de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.166-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cdmara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Industria y Energla- en el Programa rFo- 
mento de la minerla no energética-, Artlculo presupues- 
tario número 63, número de Proyecto 0002, se destinan 
31,3 millones de pesetas al Plan director de cuenca potá- 
sica catalana. 

Regun tas 

¿A qué explotaciones mineras se destinaron los 31.3 mi- 

¿Cuáles son las inversiones realizadas hasta hoy con di- 
llones de pesetas? 

cho presupuesto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corhellá. 

PE 7.167-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación- en el 
Programa aComercializacibn, Industrialización y Organi- 
zación Alimentarian, número de Proyecto 0003 se desti- 
nan 7,3 millones de pesetas a .Control de la calidad y re- 
presión del frauden en Barcelona. 

Preguntas 

¿Cuáles han sido los servicios efectuados en la provin- 
cia de Barcelona con dicha cantidad presupuestada? 

¿Cuáles son los organismos ministeriales que efectúan 
estos servicios en la provincia de Barcelona y cuántos son 
los funcionarios adscritos a estos organismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-EdÚardo Tarragona Corbellá. 
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PE 7.168-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de de Sanidad y Consumo- para el Progra- 
ma ((Sanidad Exterior., número de  Proyecto 0001, se des- 
tinan 5,2 millones de pesetas para ampliación de los ser- 
vicios de sanidad exterior del puerto de Barcelona. 

Preguntas 

¿Cuáles han sido los servicios ampliados con dicho 

¿Cuántos funcionarios se aumentaron a causa de dicha 

[Cuál es el total de funcionarios en sanidad exterior en 

prcsupues to? 

ampliación? 

el puerto de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.169-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de  Sanidad y Consumo- en el Programa Sa- 
nidad Exterior se incluye una inversión de 3,8 millones 
de pesetas, número de  Proyecto 0014 ((Adquisición mate- 
rial y equipo para los servicios de sanidad exterior en 
Barcelona D. 

Preguntas 

¿Qué materiales y qué equipos fueron adquiridos? 
¿Cuál ha sido el destino y aplicación estos suministros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.170-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Economía y Hacienda- en el Programa 
((Edificios Administrativos para Administraciones de Ha- 
cienda, aparece el Proyecto número 0046, para ((Edificios 
administrativos en la Bisbalv, al que se le destinan 48,2 
millones de pesetas. 

Preguntas 

iCuálcs son los edilicios administrativos que han de 
construirse en el pueblo de la Bisbal, provincia de Ge- 
rona? 

(Han dado ya cornienm las obras? 
¿Para cuando está prevista su terminacibn? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.171-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
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bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Economía y Hacienda- en e l  Programa 
«Edificios Administrativos para Administraciones de  Ha- 
cienda., aparece el Proyecto número 0047 <(Edificios Ad- 
ministrativos en Figuerasn, al que se le destinan 48,2 mi- 
llones de pesetas. 

Prcgun tas 

¿Cuáles son los edificios administrativos que han dc 
construirse en la Ciudad de Figueras, provincia de Ge- 
rona? 

¿Han dado ya comienzo las obras? 
¿Para cuando está prevista su terminación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tamagona Corbellá. 

PE 7.172-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Economía y Hacienda para 1985- en el 
Programa ((Gestión de  Aduanas, Impuestos Especiales y 
Policía., aparece el Proyecto número 0003 ((Nueva insta- 
lación SOS en Figueras (Gerona)», por el importe de 41,7 
millones de pesetas. 

Preguntas 

i E n  qué consiste la nueva instalación SOS para Fi- 

¿Han comenzado ya las obras? 
¿En qué fecha estarán terminadas? 

gueras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corkllá. 

PE 7.173-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 198.5 
-Ministerio de Economía y Hacienda- en e l  Programa 
<(Edificios administrativos para administraciones de Ha- 
cienda., aparece el Proyecto número 0048, (( Edificios ad- 
ministrativos en Olotib, con una inversión de 48,2 millo- 
nes de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuáles son los edificios administrativos que han de 
construirse en la Villa de Olot, provincia de Gerona? 

¿Han comenzado va las obras? 
iPara cuando está prevista su terminación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.174-1 

A la Mesa del Congreso de  los Diputados 

Eduardo Tarragoha Corbellá, Diputado por Barcelona. 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desca obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

'En los Presupuestos Generales del Estado para 1985 
-Ministerio de Economía y Hacienda- en el Programa 
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.Gestión de Aduanas, Impuestos Especiales y Policia)), 
aparece el Proyecto n." 0002, ~~Ampliaci í in  del recinto de 
La Junquera) ) ,  sobreentcndi tkdose que  se refiere al recin- 
to aduanero  de esta  villa d e  la provincia de Gerona,  por 
el importe  de 204.4 millones de pesetas. 

Prcgiin tas 

i E n  que consiste esta ampliación del &cinto Aduane- 

iQu6 servicios serán niciorados con esta ampliación? 
iconicrizaron ya las obras? 
¿En qui. fecha estarán tcrriiiiiadaslJ 

ro de La Juriqucrai~? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.175-1 

A la Mesa del Coiigrcso de 105 Diputados 

Eduardo Tarragona Coi~bcl l i ,  Diputado poi. Bai.ccloria, 
pcrtciiccicritc al Grupo Paihi i ic i i tar io  Pop~ilar,  al ainpa- 
ro de lo previsto en l os  articulas 185 y siguientes del Rc- 
glnmcnto de la Chninrn, ticiic e l  hotior de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas ,  clc l a s  que clcscn obtciici. 
I~cspLicstas por escrito. 

An teccdcn tcs 

En los Presupuestos Gciieralcs clcl Estado para 1986, en 
e1 anexo de inversiones rcales P.10.1 de l  -Ministerio de 
Obras  Públicas y Urbaiiisrn+, proyecto núriiero 0001, 
.Pro,vectos de i d o r n i a  y reparación de cdiíicios)), anos 
1985-1988, varias regiones, \,arias provincias, se presu- 
puestan 33,8 millones de pesetas. 

Preguntas 

iCuál  ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el ano 1985:J 

iCuál  ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cua t ro  provincias catalanas en el a n o  1985? 

iCuánto  ha  correspondiendo a cada una de ellas, v cuál  
ha  s ido el nombre  de los establecimicntos a los que se han 
asignado? 

Palacio dcl Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
dc 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.176-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo  Tarragona Corbe lh ,  Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccientc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-  
ro  de lo previsto e n  los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Crimara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que  desea obtener  
respuestas por escrito. 

An teccdcntes 

En los Presupuestos Gcticralcs del Estado para 1986, eri 
el anexo de inversiones i.calcs P.iO.1 del -Ministerio de 
Obras  Públicas y Urbanisni+, provc<.to nunicro 0001, 
«Ptoyxtos  de i.cfornia y reparación de edificios>,, años 
1985-1988, varias rcgiorics, varias provincias, se presu- 
puestan 33,s iiiilloncs de pcsctas. 

P i . c y  u 11 t as 

;Cuál será la distribución p i r  regiones y riiicioiialidu- 

;Cuál scrii la distribución que se tia hectio para  las CLLI- 

des, en pesetas, en c.1 ; iño 1 Y X 6 '  

tro provincias catalanas en el año 1%6? 
 cuánto corrcspondcrá a cada L l I i ¿ I  de cII;Is. \ '  CLIill  scl'a 

el noriibi~e de los cstablcciiiiicnlos a los que se asigil¿lrári? 

Palacio del Coiigrcso dc. l os  Dip~ttiidos, 29 cle o r . t u h c  
clc I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.177-1 

A l a  Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo  Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlanicntario Popular, al a m p a -  
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la c á m a r a ,  tiens el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las qus  desea obtenei- 
respuestas por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuc,stos Generales del Estado para  1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del -Ministerio del 
Interior-, provecto número  0007, «Mejora v nueva dota- 
ción d e  instalaciones,  energía  y electricidad,,,  años 
1 x 6  1988, varias regiones, varias provincias, se prcsu- 
puesta 169,6 millones de pcsctas. 
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Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, para el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 19867 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál será 
el nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.178-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del -Ministerio del 
Interior-, proyecto número 0007, <(Mejora y nueva dota- 
ción de instalaciones, energía y electricidad,,, anos 
1985- 1988, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan 169,6 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el ano 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el año 1985? 

iCuánto correspondió a cada una de ellas, y cuál ha sido 
el nombre de los establecimientos a los que se han 
asignado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.179-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 de! -Ministerio de 
Economía y Hacienda-, proyecto número 0036, u Nueva 
instalación Udofios (idem)*, años 1986- 1988, varias regio- 
nes, varias provincias, se presupuestan 153,2 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuáles se- 
rán los nombres de los establecimientos a los que se 
asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.180-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
21 anexo de inversiones reales P.10.1 del -Ministerio de 
Defensa-, proyecto número 001 1 ,  uVehículos pesados y 
;amos de combatea, en el ano 1982, varias regiones, va- 
rias provincias, se presupuesta 62,4 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál fue la distribucibn por regiones y nacionalidades, 
:n pesetas, del año 1982? 
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¿Cuál fue la distribución que se hizo para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1982? 

¿Cuánto correspondió a cada una de ellas, y cuál fue el 
nombre de  los establecimientos a los que se asignaron en 
1982? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.181-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tecedentes 

En los Presupuestos Generales d ~ l  Estado para 1986 en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Jus- 
ticia, proyecto número 000'2, Miniordenadores Talleres 
Penitenciarios, años 1985- 1986 varias regiones, varias 
provincias, había una inversión prcsupucstada de 6,4 mi- 
llones de pesetas. 

Preguntas 

(Cuál ha sido la distribución por regiones v nacionali- 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 

(Cuánto ha correspondido a cada una de las provincias 

Nombre de los establecimientos a los cuales sc han asig- 

dades, en pesetas, del año 1985? 

cuatro provincias catalanas? 

catalanas en 1985? 

nado en 1985. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.182-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales, del Ministerio de Defensa, 
provecto número 0002, varias adquisiciones no programa- 
das a realizar por la Junta Administradora Delegada en 
el Cuartel General del Ejbrcito, año 1986, varias provin- 
cias, varias regiones, se presupuestan 48,8 millones de 
pcsct as. 

Preguntas 

(Cuál será la distribución por regiones nacionalida- 
des, en pesetas. en el año 19862 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en 1986? 

i cuán to  corresponderá a cada una de ellas, y cuál será 
el nombre de los establecimientos a los cuales se asig- 
narán? 

Palacio del  Congreso de los Diputados, 29 dc octubre 
dc 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.183-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tereden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986 en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Jus- 
ticia, proyecto número 0002, Miniordenadores Talleres 
Penitenciarios, anos 1985- 1986, varias regiones, varias 
provincias, se presupuestan 6,4 millones de pesetas. 

Prcgun tas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des en pesetas para el ano 1986? 

- 7389 - 



;Cuál será la distribución que se hará para  las cuatro 

(Cuánto cotrcsporidctá a cada una de' las provincias 

Nonibrc de los establecimientos a los cuales se asig- 

provincias catalanas? 

cal  a I a nas ? 

iiai~Bn. 

Palacio del  Congreso de 10s Diputados, 29 de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.184-1 

F-duaido Tai-i-agoiia Corbcllri, Diputado poi. Bai.ccloria, 
pci.iciicciciiic al G r ~ i p o  Pai.lanientario Popular, al a m p a -  
1.0 de lo prev is to  e11 los articulos 18.5 y siguiciitcs del Rc- 
glamenio de la C&iiiai.a. ticric cl  honor  de cicvar al co- 
hici.no la5 siguientes preguntas. de las que dcsca obtciicr 
i~cspLicst¿i por cscrito. 

A ri t cccdcsi i t es 

;,Cual cs c.1 iriiportc ccon<imico siilrido poi. iiucstros :ir- 

riiadoiw al perder los apiirc,jos de pesca que lucron api'c- 
hendidos PlJr autoridades niarroquics y niauri tanas ,  d u -  
rante cada uno dc los aiicis 1983. 1Y8.1 v iY85?  

Palacio del  Coiigreso de los Diputados, 2 Y  de octubre 
de 1 985,-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.185-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicritc al Grupo Parlamentar io  Popular. al anipa-  
ro de lo previsto en los articulos i 85 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara .  iicne el honor  de elevar al Go- 
bicrrio las siguientes prcguntas ,  de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

Los lrecuentcs apresamientos  d e  los barcos pcsqucros 
de nuestra flota, en aguas de Marruecos y de Maqri tania ,  
tiari dctcrrninado una baja  considerable cn el tonclajc de 
pesca. 

Preguntas 

;Cuáles han sido las ptirdidas, en tonelaje, de las cap- 
turas probables de pescado, durante  cada uno de l os  anos 
1983, 1984 y 1985, para  la flota pcsqucra que lacna cn el 
banco sahariario? 

iOuti disminución en pucstos de traba,jo ha significado 
esta disminución en las salidas de nuestros bai-cos pes- 
qucros para facnar? 

Palacio del Congreso de los  Diputados, 29 de octubre 
de iYBj.--Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.186-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tar-ragona Corbcllii. Diputado por Bar-~,cloria, 
perteneciente al Grupo Parlrinicriiario Popular, al ampa- 
ro de lo prc\,isto en los articulos 185 \ '  siguientes del  Rc- 
glanicnto de la Cámara, ticric el honor de elc\,ar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las qiic dcsca obtener  
i'cspucsta por escrito. 

Antecedentes 

Siguen produci indosc c o ~ i  Irccucncia los aprcsamicn-  
tos de barcos pcsqucros en aguas .jurisdiccionales dc 
Mai~ruccos y de Mauri tania ,  con dctcrición de hombres \ '  

de barcos. 

Prcgun tas 

iCuri l  es el importe  total de las multas  satislechas por 
los armadorcs  o,  e n  su caso, por las companías  ascgura- 
doras, en cada uno de los anos 1983, 1984 y 1985? 

En estos mismos anos, i quk  ayudas ccoiiómicas conce- 
dió el Gobierno cspanol a estos mismos armadorcs  para  
poder cancelar  es tas  multas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 Y  de octubre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 
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PE 7.187-1 

A la Mesa  del Congreso de los  Diput;idos 

JosC Segura Sanlclíu. Diputado por Baixcloiia, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Populai., al ii~~ipar-o tic 

Reglamento de la Cámara, ticnc el Iioiior clc IorniuIw las 
siguientes preguntas  al Gobicixio, de la que  dcsca ohtcnci. 
i'cspucsta por cscrito. 

lo dispucsto en los artículos 1x5 \ siguicntcs de l  vigciiic 

Desde 1974 la vía clc acceso directo hcaiicl'iciaba al 10 
poi. ciento de los prolc~orcs de EGB de cada prornocioii 
que tiabiaii obtenido nicjor nota y actualniciitc la Dii.cc- 
cióii General de Pci~sorinl del Ministci.io de Eclucacioii 
Ciencia prctcndc ixducir dicho taiito por. ciento a i i i i  Ii- 
iiiite nieraniente testinionial. 

Los :ilcctados no pi.ctciiclcii poIciiii/;ir sohi.c la idoiici- 
dad cle t a l  v i a  de iicccso al pi~olcsoi~aclo, sino q ~ i c  se l i i i i i -  

t a i i  il  dcleridci- los dcil!ctios ¿ielqliil~iclos por la pl~oliioci¿~ii 

d e l  85. 
El Mi i i i s tc i io  podrá piwncilgai. las disposiciones q ~ i c  es- 

tinic pertinentes, pero cstiniaii, quc ,  c i i  iiiiigUii caso, clar- 
les u n  c~ii-cictci~ i.cti.oactiio, ~ i o ~ ~ i i i i ~  clciiiciital cii Dci.cclio. 

Diez iiilos de iiplicacioii dc LIII;I i io imii i t iva ci'ca ~it ios  dc- 
rcchos que el Miiiistcriu debe rcspt~tiii. \ '  si be pi.ctciidc \ ' i t -  

i . i a i .  la i i o i m i a t i v a ,  a ultiiiios de i i 1 a i . m  de 1985. 1 1 0  p~ ic>c le  
alcctnr ;I los qLi' eoll ~li i tc i~iol~idad t 1 : i I ~ I a i l  ~ i d c ~ u i r i d o  l;llc'4 

d c i-c'c h o s . 
El colectivo pcr.jLidic:ido clc, Pi.olc~soics clc E(;B c's 1111- 

IIICI'OSO y se v c ~ i i  ohligado a pi'cp:ii.ai. LIII;I opusicioii :I p- 
siir clc habci.se saci~it ic~aclo \ '  c o i i l i ~ i c l o  cli i i .aiitc tres iiiios L'II 

las promesas del Miiiistci.io. 
Por todo el lo ,  loi~iiiulo l as  sigLiiclitL~s pi'c~gliiitas: 

I ." 

2:' 

;El1 quc; se basa e l  Gohici~rio p i r a  ~ l p l i c a i ~  LII1;I Le\ 
c'o 1 1  e a  rác 1 c 1- re t I'oac t i \,O? 

aplicar unii Lcv coi1 plciia inloi~ni~icioil pai'a sLIs iiltc~i~cs¿l- 

con l a s  cuales diclios alc.ctudos se l i a i i  iYgiclo;? 

¿ N o  sci.ia iiiiis justo, alegiiiiclo iiioti\,os iiioialcs, 

dos, y siii iiioditicai-, con cai-itctci. r ' c t iwic t ivo ,  l a s  iiui.iii;is 

3:' <Cómo coiisidcia ci Ministci . io  cíc Eciiicacioii \ '  

Ciencia que  hay  dcsigualclad eii la aplicacioii del acceso 

directo cuirido al niatrictilarsc cii priiiier ciirso en la Es- 
cuela Univcrsitaiia del Prolcsorado clc EGB toclo al i i i i ino  

conoce la cxistciicia clc esta via dc ;icccso al luiicio- 
nariado? 

4,,% ¿Considera e l  MEC rcalriiciitc qiic el i.cs~iltaclo c lc  

scritutivo v vlilido que  un cxpcdicntc sobi.csalicvitc conse- 

<De quc! manera ha previsto el Miiiistcsi.io de t'dw 

c u i w  1985-86 si en la Comunidad Aut¿)nonia de Catalunn 
se han tcnido que convocar contratos de iiitci'iriaje para 
sustituciones durante  el mencionado curso? 

las oposiciones (4 cxilniciics en cLiati'o d í a s )  es iiiris 1.epi.L'- 

guido ;I lo largo clc tres años? 

cación \ Cicncia las neccsidadcs de prol'csoi.ad0 para e l  
.5:, 

Madrid, 2Y de octubre de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 7.188-1 

A la Mesa  del Coiigi.cso de 10s Diputados 

Zaragola, 3 1 c l c  oc1ubi.c de 1 985.-Isaías Zarazaga 
Burillo. 
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.PE 7.189-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi- María Ruiz Gallardón, Diputado por Zamora, per- 
teneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto e n  el articulo 185 del Reglamento de la Cá- 
mara,  solicita respuesta por escrito del excelentisirno se- 
nor Ministro de Educación v Ciencia, a que se refiere el 
articulo 190 del mismo Cuerpo Legal, sobre la siguiente 
cuestión: 

;Cómo es posible que el trámite iniciado en el mes de 
julio de 1981, de ampIiaciGn de la sección de Electrónica 
de la Escuela universitaria de Ingenieria Ti-cnica del Cen- 
tro de Enseñanzas Integradas de Zamora, continuado con 
la concesión de un cri-dito del RAM (Ministerio de Edu- 
cación y Ciencia) por un importe de veintisiete millones 
de pesetas para obras, mobiliario y equipo, en abril de 
1983, completado el expediente con fecha 2 1  de octubre 
de 1983, con informe favorable del Rccturado de Sala- 
manca, estamos en noviembre de 1985 sin contestación 
sobre la aprobación de la ampliacibn indicada. sicndo la 
provincia de Zamora una de las mas marginadas en cs- 
cuelas universitarias? 

Madrid, 5 de novicmbrc de IY85.-José daría Ruiz 
Ga I la rdón . 

PE 7.190-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujadc y Carlos Gila Gonzálcz, Dipu- 
tados por la provincia de Scgovia, al amparo de lo dis- 
puesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al excelentisirno scnor Ministro 
de Obras Públicas y Urbanismo las siguientes preguntas 
solicitando respuesta por escrito: 

Abandono v paralización c n  las obras de restauración dc 
la iglesia parroquial San Juan Bautista de Carbonero 
el Mayor (Segovia) 

' Dentro del programa que figuraba en el convenio cele- 
brado por el Ministerio de Obras Públicas v Urbanismo 
(Direccibn General de Arquitectura) v la Diputación Pro- 
vincial de Segovia, suscrito en el ano 1982, se reflejaba la 
rehabilitación v arreglo del conjunto arquitectónico que 
Forma la iglesia parroquial de San Juan Bautista, en la lo- 
calidad de Carbonero el Mavor (provincia de Segovia). 

El proyecto técnico para la realización de las obras fue 
aportado v pagado por el pueblo de Carbonero el Mayor, 

y el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo acept6 el 
mismo y subastó las obras referidas. Todo ello ocurrió en 
1982. 

En el momento actual las obras se encuentran parali- 
zadas desde hace ya muchos meses; los andamios están 
instalados en el interior de la iglesia; los arcos de  la mis- 
ma están a medio descubrir; el suelo está a falta de sola- 
do; no se ha puesto la instalación eléctrica, v los valiosos 
retablos v obras de arte ubicadas en el templo están cu- 
biertos con grandes plásticos v con evidente peligro de 
que puedan sufrir daños irreparables. 

Ante esta situación, a todas luces injustificada, pregun- 
tamos al excclentisimo senor Ministro de Obras Públicas 
y Urbanismo: 

1 .  ¿Es consciente el Ministerio de Obras Públicas, y 
concretamente la Dirección General de Arquitectura, del 
estado de abandono total y absoluto en que se encuentran 
las obras de rehabilitación del templo dc San Juan Bau- 
tista, en la localidad de Carbonero el Mayor de la Provin- 
cia de Scgovia? 

¿Está dispuesto, una vez conocidos los detalles re- 
feridos. el señor Ministro a dar las órdenes oportunas para 
que, en la forma que mejor proceda. e incluso con am-  
pliación del convenio en la parte que fuera precisa, se f i -  
nalicen las obras y quede totalmente restaurado un tem- 
plo que constituye una parcela importante del Patrimo- 
nio Histórico Artistico Nacional? 

2 .  

Palacio del Congreso. 6 de noviembre de 1985.-Modes- 
to Fralle PouJade y Carlos Gila González. 

PE 7.191-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el articulo del Rcgla- 
mento del Congreso de los Diputados, vengo en solicitar 
de esa Mesa la tramitación de las siguientes preguntas di- 
rigidas al Gobierno sobre: instalación de campo de tiro 
militar en Extremadura, para las que dcseo respuesta por 
escrito. 

Pese a que declaraciones efectuadas a la prensa por el 
Ministro de  Defensa desmienten la posibilidad de que 
vaya a producirse la instalación de un campo de tiro mi- 
litar en la región extremeña, al oeste de la ciudad de Cá- 
ceres, lo cierto es que los medios de comunicación han ve- 
nido recogiendo en los últimos días informaciones al res- 
pecto que merecerían ser lo suficientemente clarificadas 
por el Ejecutivo en lo que respecta a la instalación o no 
de dicho campo de tiro. 

El interés de este tema para la región extremeña v para 
el Estado en general no puede ocultarse y ,  aunque el Mi- 
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nistro de Defensa haya señalado que carece de fundamen- 
to la instalación del mencionado campo de tiro, lo cierto 
es que se han ido produciendo reuniones de alcaldes de 
la zona y manifestaciones de movimientos pacifistas que 
parecen indicar que dicha instalación realmente se pro- 
duc irá. 

Por ello, este Diputado formula al Gobierno las siguien- 
tes preguntas: 

1 .  

2 .  

¿Es cierto que va a producirse la instalación de un 
campo de tiro militar al oeste de Cáceres? 

En caso afirmativo, jcuándo estima el Gobierno 
que vaya a efectuarse dicha instalación? ¿Qué criterios se- 
rían los empleados para justificar la medida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985 .-Horado Fernández Inguanzo, Diputado comu- 
nista del Grupo Parlamentario Mixto. Fernando Pérez 
Royo, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto.  

PE 7.192-11 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Gabricl Elorriaga Fernández, Diputado al Congreso por 
la provincia dc Castellón perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, de conlormidad con lo dispuesto en los 
artículos 185 v siguientes del Rcglamcnto del Congreso, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta sobre campa- 
na oficial sobre control de la natalidad a travCs de TVE, 
a tenor de los antecedentes que se exponen scguidamcn- 
te, y de la que desea obtener respuesta por escrito, con- 
forme a lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento 
citado: 

La campaña de publicidad oficial que ha promovido el 
Gobierno, a travCs de Televisión Espanola, sobre control 
de la natalidad, parece superflua cuando coincide con la 
circunstancia dc un descenso de la natalidad e n  un 30 por 
ciento durante los últimos diez años, hasta el extremo de 
estar considerado por cl sociólogo Amando de Miguel 
como «el más pronunciado del mundo occidental.. Tal 
circunstancia explica poi- sí misma que no sólo la pobla- 
ción posee suficiente información en esta materia, sino 
quc, como consecuencia, se ha producido en España uno 
de los niveles de natalidad más ba,ios de Europa. 

Por ello, a parte de consideraciones más profundas, que 
hacen pensar como en otros países europeos, que el pro- 
blema de la natalidad es más preocupante para el futuro 
histórico de Europa por su descenso que por su crccimien- 
to, llama la atención el empleo de fondos públicos en cam- 
pañas superfluas y ,  quizá. contraproducentes para el fu- 
turo del pueblo español. Por ello, se pide respuesta escri- 
ta a la siguiente pregunta: 

(Qué finalidad aconseja al Gobierno gastar fondos pú- 
blicos en una campaña de televisión en favor del control 
de natalidad en una población con uno de los niveles de 
descenso de natalidad más bajos de Europa y que ha des- 
cendido el 30 por ciento en los últimos diez años, lo que, 
además de ser históricamente preocupante, demuestra 
que dicha población practica, sin necesidad de inversio- 
nes oficiales, un control de la natalidad efectivo a inicia- 
tiva propia? 

Madrid, 4 de noviembre de 1985.-Cabrlel Elorrlaga 
Fernández. 

PE 7.193-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento. a la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

A lo largo del primer semestre de 1985, el INEM firmó 
convenios con diversos organismos de Canarias dentro de 
los programas de fomento de empleo, que ascendieron, en 
su conjunto, a unos 1 .O35 millones de pesetas. 

Por ello formulo las siguientes 

Preguntas 

1 :, ¿Cuántos puestos de trabajo se han creado, en cada 
provincia canatia, cvmo consecuencia de esos convenios? 

2:' ¿Cuántos parados han conseguido con esos conve- 
nios una colocación, en cada provincia canaria? 

3:' iQuC duraciones medias han sido concertadas en 
esas coloiacioncs 'realizadas como consecuencia de los 
convenios con el INEM en cada provincia canaria? 

Madrid, 4 de noviembre de 1985.-Ariuro Escuder 
Croft. 

PE 7.194-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en los articulos 185 y siguientes del-vigente Re- 
glamento a la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Los diversos programas de fomento de empleo han te- 
nido muy diversos resultados a lo largo de nuestro país 
en los últimos anos. 

Para conocer sus resultados en las provincias canarias 
es por lo que formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .* ¿Cuántas colocaciones registradas se produjeron 
en 1982, 1983, 1984 y primer semestre de 1985, en cada 
provincia canaria, acogidas a programas de tomento de 
empleo? 

De ellas, ¿cuántas fueron cada uno de csos anos, en 
cada provincia canaria, colocaciones temporales. coloca- 
ciones a tiempo parcial, colocaciones de relevo. colocaciu- 
nes en prácticas, colocaciones para la formación. coloca- 
ciones de colaboración social, colocaciones en base a con- 
venios y colocaciones en base a otros programas? 

2.’ 

Madrid, 4 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.195-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los articulos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento a la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

De acuerdo con la información difundida por el Gobicr- 
no, el paro registrado muestra a nivel nacional una favo- 
rable evolución. 

Para conocer ésta, con detalle en Canarias, es por lo que 
formulo las siguientes 

Preguntas 

I / ¿Cuál era a 30 de  septiembre de 1985 el paro regis- 
trado en cada provincia canaria? 

2.’ iCuál era al 30 de septiembre el paro registrado 
por rama de  actividad, en cada provincia canaria? 

3.’ ¿Cuál era, en cada provincia canaria, el 30 de sep- 
tiembre de 1985, el paro registrado según sexo y edad? 

Madrid, 4 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.196-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tcncrifc, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al aniparo de lo 
dispuesto en los articulos 185 y siguientes del vigente Rc- 
glamento a la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que dcsca obtcnct 
respuesta por escrito. 

El IlBoletin de Estadisticas Laborales,, del Ministerio 
de Trabajo y Seguridad Social no incluye datos proviri- 
cialcs en la mavoria de la información que publica. 

Por ello formulo las siguientes 

Preguntas 

I .” iCuántas demandas de empleo se rcgisti~ntun, en 
cada provincia canaria en 1983. 1984 y dos primeros t i i  

mestres de 1985? 
2.’ De KSIS demandas registradas, ;cuántas coiwspoii- 

den a primcr empleo e n  cada uno de c s o s  pci-íoduh dc 
tiempo? 

3.’ i cuántas  ofertas de empleo se i.cgistraiuri, e11 cada 
provincia canaria, en  1983, 1984 y dos primetus triiiics- 

tres de 1985? 
i cuántas  colocaciones correspondientes a olertas 

nominadas y a ofertas gencricas se rcgitraron, e n  cada 
provincia canaria, en 1983, 1984 y dos piimci-os trii-rics- 
tres de 1985? 

De las demandas registradas en la primera prcguri- 
ta,  y en el mismo periodo de tiempo, jcuiil es su d i s t r -  
bución por sexo y edad? 

¿Cuántas colocaciones registradas se produicron 
e n  1983, 1984 v dos primeros trimestres de 1985, en cada 
provincia canaria, en cada división de actividad? 
. 7: ¿Cuántas colocaciones registradas se produjeron 
por grupos profesionales, en cada provincia canaria, e n  
1983, 1984 y dos primeros trimestres de 19857 

4.* 

S.A 

6.A 

Madrid. 4 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Cmft. 

PE 7.197-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerile, pertcne- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
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dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigcntc Re- 
glamento a la Cámara, tiene el honor de lormular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El constante crecimiento dc las cifras de paro registra- 
do en Canarias hace preciso un continuo control del nú- 
mero de parados que son perceptores de prestaciones por 
desempleo. 

Por ello foimulo las siguientes 

Preguntas 

i . , ,  ¿Cuál era al 30 de septiembre de 1Y85 el número 
total de perceptores de prestaciones por dcscniplco cn 
cada provincia canaria? 

;Cuántos perceptores rccibiari al 30 de septiembre 
de 1 Y85 prestaciones económicas por dcscniplco, e11 cada 
provincia canaria, del Seguro de Desempleo. 

3 . '  ¿De los perceptores de prestaciones básicas, ;cuán-  
tas eran por desempleo total, por desempleo parcial o tra- 
ba j  adores cvcn t uales agr~ai~ios, el1 cada pro \  i I IC i a C'a 11ari a ,  
;iI 30 de septiembre de IYRS? 

;Cuántos parados recibían al 30 de septiembre de 
I Y X S  prestaciones cconórnicas complcnicntarias y cuári- 
tos prcstacioiics tiil;dico-larriiacl;uiicas, e n  cada provincia 
canaria? 

2:b 

4:' 

Madrid, 4 clc iioviciiibrc de IYX5.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.198-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo' Escuder Croft, Diputado por Tcneiile, pcrtenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Pop~ilar, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento a la Cámara, tiene el honor de formular l a s  si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que  desea ob-icncr 
respuesta por escrito. 

El número de pensionistas aumenta, a nivel nacional, 
de forma continua, producikndosc un gasto anual cada 
vez más importante por este concepto. 

Por ello, formulo las siguientes 

Prcgun tas 

1 ..l ¿Cuántas miles de pensiones v miles de pesetas de 
pensión media había al 30 de junio de 1985, en cada pro- 

vincia canaria, en el total de pensiones del sistema de Se- 
guridad Social? 

2..' ¿Cuál era el númcro de pensiones cn el Régimen 
General y cuál era su importe mcdio, en cada provincia 
canaria, al 30 de junio de 1985, dentro dcl Régimen de 
Pensiones del Sistema de la Seguridad Social? 

3.' ¿Cuál era al 30 de junio de 1985 el número de pen- 
siones y su importe medio del régimen de trabajadores 
autónomos, en cada provincia canaria, dentro del conjun- 
to de pensiones del sistenia de Seguridad Social? 

4:' ;Cuál era al 30 de junio de 1985, en cada pronvin- 
cia canaria, el número de pensionistas v su pensión me- 
dia del Regimen especial agrario, por cuenta propia v 
ajena? 

5: ,  ¿Cuál era al 30 de junio de 1985, en cada provincia 
canaria, el  número de pensionistas y en pensión media en 
el  Rbgiiricn de Trabajadores del  mar? 

Madrid, S de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.199-1 

A la Mesa del Congreso clc los Diputados 

Arturo Escudci- Crolt, Diputado por Teticrife, pertcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al aniparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguict!tcs del vigente Rc- 
glarncnto a la Cámara, tiene el honor de lormular las si- 
guicntcs prcguntas al Gobierno, de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

La evolución del número de afiliados al sistema de la 
Seguridad Social es muy diversa según las diferentes ci- 
Iras provinciales. 

Por e l l o  formulo las siguientes 

Prcgun tas 

1 :' ¿Cuál era en la provincia de Santa Cruz de Tenc- 
rife a finales de septiembre de 1985 el número total de tra- 
ba,jadorcs afiliados al sistema de la Seguridad Social en 
alta laboral, en el total de Regímenes? 

iCuál  era al 30 de septiembre de lY85, en la pro- 
vincia de Santa Cruz de Tencrile. el número de trabaja- 
dore-s afiliados. en alta laboral, al Régimen General de la 
Seguridad Social? 

De esos trabajadores afiliados en alta laboral en el 
Rkgimcn General de la Seguridad Social, jcuántos esta- 
ban en el Sistema Normal, en Empresas colaboradoras v 
en Sistemas especiales, al 30 de septiembre de 1985, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

;Cuántos trabajadores afiliados cn alta laboral ha- 

2." 

3:' 

4: 
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bía en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, al 30 de sep- 
tiembre de 1985, en el Régimen especial agrario, por 
cuenta ajena y por cuenta propia? 

5: ¿Cuántos trabajadores afiliados en alta laboral ha- 
bía al 30 de septiembre de 1985, en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife, en el Régimen Especial de Empleados 
de Hogar? 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Aríuro Escuder 
Croft. 

PE 7.200-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que dcsea obtener 
respuesta por escrito. 

En los primeros meses de este año se observaba una dis- 
minución en el número de conciliaciones individuales v 
colectivas terminadas en la Comunidad Autónoma de 
Canarias. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Cuántas empresas se han visto afectadas hasta el 
30 de septiembre de este año por conciliaciones colecti- 
vas terminadas en cada provincia canaria? 

¿A cuántos trabajadores afectaron, en cada provin- 
cia canaria, dichas conciliaciones colectivas terminadas 
en dicho período de 1985? 

3: ¿Cuántas conciliaciones individuales fueron termi- 
nadas, en cada provincia canaria, hasta el 30 de septiem- 
bre de 1985? 
4.’ De esas conciliaciones individuales terminadas 

hasta el 30 de septiembre, ¿cuántas acabaron en despidos 
en cada provincia canaria? 

2.’ 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.201-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Según datos publicados por el Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, en 1984 disminuyeron sensiblemente 
en Canarias el número de jornadas perdidas por huelgas, 
en relación con años anteriores. 

Para conocer su incidencia provincial es por lo que for- 
mulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Cuántas huelgas hubo en cada provincia canaria 
en 1982, 1983, 1984 y primer semestre de 1985? 

2.’ ;Cuál era la plantilla de las empresas afectadas por 
dichas huelgas en cada uno de esos anos? 

3.” ¿Cuántos trabajadores fueron afectados, en cada 
provincia canaria, en 1982, 1983, 1984 y primer semestre 
de 1985 por huelgas? 

¿Cuántas jornadas de trabajo se perdieron en cada 
sector económico de cada provincia canaria por las huel- 
gas habidas en 1982, 1983, 1984 v primer semestre de 
1985? 

4.d 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Ariuro Escuder 
Croft. 

PE 7.202-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escudcr .Croft, Diputado por Tcnerife, pertenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Las bajas por incapacidad Laboral Transitoria suponen 
un importante costo adicional a la producción y al In- 
salud. 

Para conocer su volumen en Canarias es por lo que for- 
mulo las siguientes 

Preguntas 

1 ¿Cuántas bajas por incapacidad laboral transitoria 
hubo en 1982, 1983 y 1984 en cada provincia canaria? 

2.‘ ¿Cuántas horas o jornadas de trabajo se perdieron 
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dichos años en cada provincia canaria como consecuen- 
cia de dichas bajas por incapacidad laboral transitoria? 

3: ¿Cuál fue en 1982, 1983 y 1984 en cada provincia 
canaria el gasto, en prestaciones econbmicas, que genera- 
ron esas bajas por incapacidad laboral transitoria? 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Ariuro Escuder 
Croft. 

PE 7.203-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

El Fondo Nacional de Protección al Trabajo concedió 
en 1984 más de 5.000 niilloncs de pesetas en prestamos y 
14.300 en subvenciones por el conjunto de programas a ni- 
vel de Estado. 

Por ello, tormulo las siguientes 

Preguntas 

I :* ¿Cuál fue en 1982. 1983 \’ 1984 la cuantia total de 
los prhstamos y subvenciones concedidos en cada provin- 
cia canaria por el Fondo Nacional de Protección al Tra- 
bajo? 

2:’ j cuá l  fue en los mismos años la cuantía de los p r h -  
tamos y subvenciones, por cada uno de los programas vi- 
gentes, en cada provincia canaria? 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft . 

PE 7.204-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Tenerife, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las si- 

guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Durante el primer semestre de este año se observa un 
incremento, a nivel nacional, del número de expedientes 
de regulación de empleo terminados y del número de tra- 
bajadores afectados por ellos. 

Para conocer la evolución en Canarias de la regulación 
de empleo, es por lo que formulo las siguientes 

Preguntas 

i .* jcuántos expedientes de regulación de empleo se 
terminaron y a cuántos trabajadores afectaron en cada 
provincia canaria en el primer semestre de 1984 y de 
1985? 

2.” De los expedientes terminados jcuántos fueron au- 
torizados, pactados, en cada provincia canaria v a cuán- 
tos trabajadores afectaron? 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-Arturo Escuder 
Croft. 

PE 7.205-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

A l  amparo dc lo establecido e n  el artículo 190 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de las siguientes pregun- 
tas dirigidas al Gobierno sobre: Realización de obras en 
los centros, durante los períodos lectivos y no lectivos. 
para la que deseo respuesta escrita. 

La realización de obras de mejora y acondicionamien- 
to en los centros públicos viene acompañada, muchas ve- 
ces. de problemas adicionales, en especial los que se de- 
rivan de la falta de oportunidad en la elección de las fc- 
chas de ejecución. 

Este comienzo de curso, han sido v son numerosos, los 
centros en los que se ha visto impedida, dificultada a pa- 
ralizada la actividad docente y las propias clases, a*causa 
de la ejecución de obras aprobadas con antelación de me- 
ses, con el verano por medio. Otras muchas no han sido 
ni siquiera empezadas y por su duración y enjudia estor- 
barán el normal discurrir de la vida académica. Por Lilti- 
mo, otras, como la eliminación de barreras arquitectóni- 
cas (escaleras, barandas, etc.) y ,  en general, la adecua- 
ción de los centros a las características de los niños que 
van a ser sujetos activos de la “integración» en centros 
de EGB, no han sido llevadas a cabo, impidiendo una in- 
tegración, siquiera sea, meramente material. 

Es por ello que este Diputado formular las siguiente 
preguntas al Gobierno: 
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1 ¿En qué número de centros, del total de los que Ile- 
van a cabo la integración, se habían llevado a cabo, antes 
del inicio del curso lectivo, las obras pertinentes al efecto 
y cuáles están pendientes? 

2: ¿Cuál es el montante total de las partidas dedica- 
das a tal fin? 

3: ¿En qué tanto por ciento de los centros de los dis- 
tintos niveles educativos, están ejecutándose obras que di- 
ficulten, al menos parcialmente, su vida escolar, habien- 
do sido aprobadas antes del verano? 

4: ¿Qué criterios mantendrán, por directriz del Minis- 
terio de Educación y Ciencia, las Unidades Técnicas de 
cada dirección provincial ante este problema? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-Fernando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
munista, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto. 

PE 7.206-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 190 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de las siguientes pregun- 
tas dirigidas al Gobierno sobre: La dotación de sustitutos 
en los centros públicos durante el curso 84/85, para la que 
deseo respuesta escrita. 

Durante el pasado curso 1984í85, fueron frecuentes el 
retraso en el envío de sustitutos y ,  en gran número de ca- 
sos, - e n t r e  los que se incluyen los que deberían cubrir au- 
sencias de 15 días o más- su no envío. 

N o  es necesario detallar los perjuicios que tal criterio 
comporta, pero es de interés de este Diputado conocer la 
intención del Gobierno respecto de los siguientes puntos 
sobre este asunto: 

a) ¿Cuál fue el número -aproximado- de días lecti- 
vos, no cubierto por sustitutos, ante ausencias con dura- 
ción prevista superior a diezdías y que fueron reclama- 
dos por las direcciones de los centros a las direcciones 
provinciales? 

¿El no envío de sustitutos se debe a una decisión 
de las autoridades competentes (y en ese sentido, se ha 
dado orden a los centros para que no sean solicitadas), o, 
por el contrario, simplemente se justifica por una falta de 
dotación en el grupo de sustituciones (tal y como se ar- 
gumenta, P.e., en la carta de 12 de febrero de 1985, de la 
Dirección Provincial de Madrid al Colegio Cervantes)? 

c) ¿Piensa el señor Ministro que la ampliación de las 
plantillas, llevada a acabo mediante el Real Decreto Ley 
4/1985, de 28 de agosto, es suficiente para cubrir estas ne- 
cesidades en el presente curso? 

b) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-Femando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
munista, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto. 

PE 7.207-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 190 del Re- 
glamento del Congreso de los Diputados, vengo en solici- 
tar de esa Mesa la tramitación de las sigyientcs pregun- 
tas dirigidas al Gobierno sobre: Adjudicación de vacan- 
tes en las asignaturas de Música v Educación Física, para 
las que deseo respuesta escrita. 

Entre otras muchas irregularidades, las más de ellas 
tradícionales va por estas fechas, este inicio de curso ha 
deparado a numerosos centros de Bachillerato y Forma- 
ción Profesional el  adicional problema de tener que ha- 
cer sus previsiones y horarios, sin saber qui. personas de 
ambas materias (Música v Educación Física) estarían prc- 
sentes en los centros en el curso que sc ha iniciado. Ello, 
amen de otras muchas extorsiones .(corno la imposibili- 
dad dc concretar preferencias en horarios, molestias para 
el profesorado afectado al no saber su destino, ctc.) ha 
ocasionado-el que. en numerosos centros. no se impartic- 
ran estas asignaturas a la espera de la adjudicación de va- 
cantes a unos profesores que hubieran podido conocer su 
destino con meses dc antelación. 

A esta grave situación, deben añadirse los problemas 
para la elaboración de una lista completa de las vacantes 
de Música y la indefinición de la Administración (hasta Ic- 
chas recientes) en lo que se refiere a cuáles sean las con- 
diciones laborales del profesorado de Educación Física. 

Es por todo ello que este Diputado formula las siguien- 
tes preguntas al Gobierno: 

1." ¿Qué motivo ha retrasado la preparación del acto 
de la adjudicación de vacantes v ,  una vez convocado. su 
posposición en ambas materias? 

2." ¿Qué medidas políticas o administrativas piensa 
tomar el Gobierno para corregir los citados problemas? 

3: ¿A cuántas ascienden el número de horas no im- 
partidas en todos los centros por estos retrasos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985, Fernando Pérez Royo, Diputado del Partido Co- 
munista, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto. 

PE 7.208-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alvaro de Lapuerta Quintero, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

- 7398 - 



ro de los establecido en los artículos 185 v siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
rriular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El llamado Indice de Precios al Consumo (IPC), ha ex- 
perimentado en el pasado mes de septiembre una elcva- 
ción del 1 , i  por ciento, cil'ra sin precedente en los cuatro 
últimos anos. N o  obstante, convicnc recordar que el Go- 
bierno ha modificado rccientcmcntc los baremos utiliza- 
dos para la dcl'inición de las  cifras dcl IPC. 

Dado que de haberse mantenido sin modificación el an- 
terior IPC, esta elevación del 1 ,  I por ciento podría alcan- 
zar L I ~  2 por ciento -pues el nuevo baremo amortigua las 
alzas de precios-, es por lo que se formulan las siguientes 

Preguntas 

l .  ~ Q L I ~ .  nibtivos han existido para variar los hareiiios 
utilizados en el  IPC y qui. hacen que Cstc pierda cre- 
dibilidad? 

i,Picnsa el Gobierno que a travc;s del IPC puedcri 
nianipularsc las estimaciones de la carestia creciente de 
los precios? 

2 .  

Madrid, 6 de noviembre de IL)RS.-Alvaro de  Lapuerta 
Quintero. 

PE 7.209-1 

A la Mesa del Congreso clc los Diputados 

Rodrigo de Rato Figarcdo, Diputado al Congreso por el 
Grupo Popular por la provincia de Cádiz, al amparo de lo 
dispuesto en el Reglamento del Congreso de los Diputa- 
dos en los artículos 185 y siguientes, pregunta al Minis- 
tro de Agricultura, Pesca y Alimentación, solicitando res- 
puesta por escrito. 

Una vez puesto en vigor el Impuesto sobre el Valor Aña- 
dido (IVA) que va a gravar la venta de pescado en un 6 
por ciento por kilo. Si tenemos en cuenta que las Juntas 
de Obras de Puerto va tienen un impuesto sobre el precio 
de venta del 2,08 por ciento sobre el kilo, el total de im- 
puestos sobre la venta de pescado llegaría al 8,08. Con es- 
tos costes será muy difícil competir con los precios del 
Mercado Común y ,  por tanto, nuestras cxportacioncs de 
pescado se verían gravemente afectadas, mientras las im- 
portaciones comunitarias inundarán nuestro mercado in- 
terior. lo que seria enormemente negativo para nuestra 
flota pesquera. 

Preguntas 

1 .  

2 .  

¿Que medidas piensa tomar el Ministerio de Agri- 
cultura, Pesca y Alimentación para atajar esta situación? 

De existir, jcuáles serían esas medidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-Rodrigo de  Rato Rgaredo. 

PE 7.210-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
t u  cie lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de tormular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que  desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

Desde el pasado nies de mayo se encuentra arrincona- 
da la lutura ley de Transporte Terrestre, a pesar del in- 
minente ingreso de España en la CEE que hará que nucs- 
tro pais c a r e ~ c a  clc un marco legal adecuado. 

Por- todo ello, se loi-mula la siguiente 

Preg u n t a 

;Guindo piensa el Gobierno remitir al Congreso de l os  
Diputados la Ley dc Transporte Terrestre? 

Palacio del Cpngrcso de  los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.21 1-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno. de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

Según los últimos datos disponibles, la mitad de los au- 
tobuses y más de la tercera parte de los turismos y camio- 
nes que ruedan por España tienen más de diez años de an- 
tigüedad. Dado que estos niveles de antigüedad son con- 
siderados como peligrosos, tanto por los fabricantes como 
por las autoridades de tráfico, es por lo que se formula la 
siguiente 

Pregunta 

¿Piensa el Gobierno, a travks de la Dirección de Tráfi- 
co. exigir medidas de seguridad para la circulación de es- 
tos vehículos? 

¿Qué medidas se han puesto en marcha para moderni- 
zar e l  parque móvil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tamagona Corbellá. 

PE 7.212-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tai-ragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El Indicé de Precios al Consumo (IPC) ha experimenta- 
do en el pasado mes de septiembre una subida del I ,1  por 
ciento, que es la más alta de las registradas en los últi- 
mos cuatro años. ' 

Por todo ello, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿A que'es debido, a juicio del Gobierno, este fuerte au- 
mento en los precios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tamgona Corbelli. 

PE 7.213-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Re. 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la si- 
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

An teccden tes 

Cada vez es más frecuente la carencia de determinados 
medicamentos extranjeros, a pesar de la existencia de un 
departamento dependiente de la Dirección General de 
Farmacia. Dado que cada vez aumentan las dificultades 
para retirar los medicamentos de la aduana, los medica- 
mentos extranjeros que no pueden obtenerse en España, 
es por lo que se formula la siguiente 

Pregunta 

~ Q u i .  medidas piensa adoptar el Gobierno para acabar 
con estas deficiencias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.214-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jose Cañellas Fons, Diputado por Baleares, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo que 
previenen los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, desea obtener del Gobierno respuesta por 
escrito a las preguntas que, al final, formula en relación 
con los siguientes 

Antecedentes 

Este Diputado tuvo que acompañar, en fecha reciente, 
a un .familiar a que formalizara la pertinente denuncia 
del robo de que había sido objeto en su domicilio. Por ra- 
zón del lugar de comisión del delito, la competencia 
correspondía a la Guardia Civil de Peguera (Costa de Cal- 
viá-Mallorca), localidad eminentemente turística, como 
lo son las demás de la costa que la rodean y a las que, 
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igualmente, se extiende la labor de vigilancia de dicha 
Fuerza de  Seguridad. 

Al llegar al Puesto, el Guardia encargado de levantar el 
correspondiente atestado se hallaba ocupado tomando de- 
claración a un matrimonio extranjero, de habla inglesa, 
que estaba denunciando el asalto y robo que, a plena luz 
del día, habían, padecido en su vivienda. 

Mientras el familiar de este Diputado estaba formali- 
zando su denuncia, se personaron otros dos extranjeros 
con la misma finalidad. Y en el momento de abandonar 
las dependencias, otra pareja extranjera accedía a ellas 
con intención, según anunciaron, de presentar denuncia. 

En algo más de una hora, en resumen, se produjeron 
tres denuncias por parte de súbditos extranjeros residen- 
tes, puede que de modo accidental, en la zona. Este Di- 
putado ignora, aunque posiblemente el Ministerio del In- 
terior podría facilitar el dato, cuántas fueron las denun- 
cias presentadas aquel día por personas n o  españolas. 
Pero de algunos comentarios de la fuerza actuante colige 
quc no fueron pocas. 

A las que hav que anadir el número de denuncias que 
no se formalizan ( v  este Diputado conoce casos concretos, 
de españoles y de extranjeros) por uno de estos dos mo- 
tivos: o porque lo sustraído no es identificable como pro- 
pio del perjudicado (dinero, objetos de consumo corrien- 
tes ...) o porque se carece de un seguro que cubra los 
perjuicios. 

Ante este estado de hecho, que cualquier habitante de 
la isla conoce perfectamcntc, este Diputado 

Pregunta 

;Cree el Gobierno v ,  en especial, el senor Ministro de 
Transportes, Turismo v Comunicaciones que las campa- 
ñas de seguridad, a las que recientemente ha hecho alu- 
sión en unas declaraciones, están dando algún fruto? 

.;Cree el Gobierno v, de modo particular, el señor Mi- 
nistro de Transportes, Turismo v Comunicaciones que el 
turismo británico se incremcntará, en la temporada veni- 
dera. corno consecuencia del pretendido fruto de tales 
campañas de seguridad? 

;Cree el Gobierno v ,  con i.1, el señor Ministro de Trans- 
portes, Turismo v comunicaciones que los británicos ha- 
cen más caso de las dccla'racioncs de un Ministro español 
que de lo que sus conciudadanos constatan. diariamente. 
de modo directo v personal? 

Madrid, 6 de noviembre de 1985.-José Canellas Fons. 

PE 7.215-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Canellas Fons, Diputado por Baleares, pertenecien- 
te al Grupo parlamentario Popular, al amparo de lo que 

previenen los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
de  la Cámara, desea obtener del Gobierno respuesta por 
escrito a la pregunta que, al final, formula en relación con 
los siguientes 

Antecedentes 

La cesión de tributos a las Comunidades Autónomas y 
a las Entidades Locales implica el que dichos organismos 
se responsabilicen de la gestión y cobro de aquéllos, a 
cuyo efecto están organizanda sus propios servicios de 
cobranza. 

Ello entrañará, necesariamente, un vaciamiento o dis- 
minución importante, principalmente en los grandes nú- 
cleos de población, de la labor que, en este campo, vie- 
!en realizando las actuales Zonas de Recaudación de Tri- 
butos del Estado, que presumiblemente se encontrarán 
con un exceso de personal, en su mayoría bien cualifica- 
do, para atender el menor trabajo a desarrollar en el 
fui uro. 

Dicho personal está al servicio o es empleado del Re- 
caudador y no del Estado, con lo que está a resultas de 
que la alteración cuantitativa de las tareas recaudatorias 
les aboque a una rescisión de sus contratos laborales, ante 
una causa tan objetiva como la falta o mengua de tribu- 
tos a cobrar. 

La inquietud que existe entre el personal al servicio de 
los Recaudadores lleva a este Diputado a formular al Go- 
bierno la siguiente 

Pregunta 

;Tiene previsto el Gobierno dar solución v ,  en la afir- 
mativa, cuál sería ésta, al problema que se puede plan- 
tear en las Zonas de Recaudación de Tributos del Estado 
si, por falta de trabajo, al Recaudador correspondiente le 
resulta excesivo el personal que tiene contratado en fun- 
ción de sus actuales necesidades? 

Madrid, 6 de noviembre de 1985.-José Canellas Fons. 

PE 7.216-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Canellas Fons, Diputado por Baleares, pertenecien- 
te al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo que 
previenen los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, desea obtener del Gobierno respuesta por 
escrito a las preguntas que, al final, formula en relación 
con los siguientes 
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Antecedentes 

En la prensa nacional se han publicado unas declara- 
ciones del Subdirector de Explotaciod de Aeropuertos Na- 
cionales, que este Diputado no ha visto desmentidas, en 
el sentido de que por potenciar la industria nacional se 
puede retrasar considerablemente -se alude a. varios 
años- la ejecución del Plan Informático de Aeropuertos. 

Se refería, de modo concreto y especial, a que la Comi- 
sión Interministerial de Procesos Informáticos ha decla- 
rado ya desierta la subasta del equipo informático del ae- 
ropuerto de Palma de Mallorca #ante la imposibilidad de 
adjudicárselo a Secoinsan, de cuyos equipos parece ser 
que recelan los diseñadores del Plan, por entender que no 
ofrece un sistema de comunicaciones aceptable, aunque 
la conexi6n al ordenador central sea factible. 

Sin entrar, de momento, en el fondo de la cuestión, a 
este Diputado le interesa aclarar el aspecto meramente 
formal de la misma, motivo por el que se dirige al Go- 
bierno y 

Pregunta 

¿Es cierto que se ha declarado desierta la subasta del 
equipo informático del aeropuerto de Palma de Mallorca? 

¿Es cierto que tal declaración obedece a la imposibili- 
dad de adjudicar el concurso a Secoinsa? 

iCuántas firmas más, además de la citada, concurrie- 
ron a la subasta? ¿Qué firmas eran éstas? 

Madrid, 6 de noviembre de 1985.-JosO Canellas Fons. 

PE 7.217-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Agustín Rodríguez Sahagún, Diputado del CDS, inte- 
grado en el Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo 
previsto en los artfculos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que solicita respuesta por escrito. 

En Zamora existe, desde hace años, la Escuela Univer- 
sitaria de Ingeniería Técnica industrial, ubicada en el 
Centro de Enseñanzas Integradas (antes Universidad La- 
boral), y.en ella se imparte la especialidad única de Me- 
cáriica en la Sección de Construcción de Maquinarias. 
Esta Escuela Universitaria depende de la Universidad de 
Salamanca. 

Aunque solamente existe una especialidad, la Escuela 
cuenta en este curso escolar 1985-86 que termina de co- 
menzar con un importante número de alumnos que se ele- 
va a 270 matriculados, Que la convierte en el segundo Cen- 

tro Universitario de Zamora, en cuanto a la capacidad de 
alumnos respecta, por detrás de la Escuela Universitaria 
de Profesorado de ECB. 

La Escuela está adscrita académicamente a la Univer- 
sidad de Salamanca, pero administrativamente aún de- 
pende del Ministerio de Educación y Ciencia, a través de 
la Subdirección General de los Centros de Enseñanzas In-  
tegradas, que antiguamente se llamaron Universidades 
Laborales. 

Cuenta esta Escuela Universitaria con una Residencia 
para sus alumnos, que es utilizada por un 39 por ciento 
aproximadamente de los matriculados. 

Fue deseo de la Dirección y Profesorado del Centro de 
Enseñanzas Integradas ampliar el abanico de especiali- 
dades a ofrecer a los alumnos, y así, tras un detallado es- 
tudio sobre las posibilidades de las mismas, se llegó a con- 
siderar la especialidad de Electrónica, por estimar que 
reúne una serie de positivas ventajas como son: 

- U n  elevado número de alumnos que pudieran dc- 
mandar la misma v que con insistencia va lo vienen 
haciendo. 
- Una especialidad, como es la electrónica, que no se 

encuentra atendida en este Distrito Universitario. 
- Una posibilidad de crear una infraestructura en la 

provincia de Zamora. que a postcriori podrá concretarse 
en una industrialización de la zona en este sector, de bajo 
coste de implantación. 

Por estos v otros muchos motivos que pudiesen abun- 
dar en la necesidad de crear esta especialidad dentro de 
la Escuela Universitaria de Ingenieria Tecnica. se inicia- 
ron los trámites necesarios para solicitar su implantacicin, 
v así se consiguió del Ministerio de Educación y Ciencia 
una dotación de veintisiete millones dc pesetas (27 millo- 
nes de pesetas), de los cuales diecisiete millones (17 mi- 
llones de pesetas) se emplearon para realizar obras con cl 
propósito de habilitar nuevas aulas, aumentar las plaLas 
de Residencia y construir los Laboratorios. El resto, dicL 
millones (10 millones de pesetas) se invirtieron en la com- 
pra de equipos y material para los laboratorios. 

Posteriormente se consiguió la aprobación del Rcctora- 
do de la Universidad de Salamanca a dicha ampliación. 

Así pues, en los actuales momentos, tan sólo falta va la 
aprobación final por parte del Ministerio de Educación v 
Ciencia, de tal ampliación, rnediantc una Orden Ministc- 
rial o normativa, que exigía su legalización definitiva, asi 
como la posterior dotación de las correspondientes pla- 
zas de profesorado, y que serían concretamente cinco. 

A la vista de los argumentos mencionados v razones ex- 
puestas, no parece aventurado afirmar que la solución a 
este deseo y necesidad para Zamora y la actual Escuela 
Universitaria de Ingeniería Técnica, ubicada en el CEI, se 
encuentra ya al alcance de la mano, en una va práctica- 
mente recta final, a falta sólo de que el Ministerio de Edu- 
cacibn y Ciencia, o el Gobierno, adopte un acuerdo final, 
para, que la ampliación de la Escuela Universitaria de In- 
geniería Técnica Industrial, que tutela el Centro de Ense- 
ñanzas integradas de Zamora, pueda ya ser una realidad, 

- 7402 - 



después de los varios años que se viene intentando. 
Por todo lo anteriormente expuesto, al Gobierno, y con- 

cretamente al Ministro de Educación y Ciencia, formula 
la siguiente pregunta: 

¿Por qué el Ministerio de Educación y Ciencia no pone 
en marcha los mecanismos administrativos necesarios, 
para que se ponga en marcha la especialidad de ((Electró- 
nica), en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica, 
ubicada en el Centro de Enseñanzas Integradas de Zamo- 
ra, dependiente del Ministerio de Educación y Ciencia, ya  
que esta creación no supone gasto alguno de infraestruc- 
tura v únicamente se precisarían para ello cinco profeso- 
res, va que los mismos que actualmente imparten la otra 
especialidad de Mecánica podrían dar clases en la espe- 
cialidad de Electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-Agustín Rodnguez Sahagún. 

PE 7.218-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Apustiii Rodrígucz Sahagún, Diputado del CDS, inte- 
grado c n  el Grupo Parlamciitario Mis to ,  al amparo de lo 
previsto cii los articulos 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que solicita respuesta por escrito. 

El acropucrto dc Lanlarotc ha esperimcntado e n  los úl- 
timos anos tal aumento de pasajeros, que. ha desbordado 
todas las previsiones. En el ano 1984 se registró un  mo- 
vimiento de I .lOO.OOO pasajeros, lo que sitúa actualmcn- 
te a este aeropuerto en  el noveno lugar de Espana. 

Paradójicamente la plantilla de personal sanitario ha 
disminuido sensiblcrncntc hasta alcanzar en la actualidad 
las cuotas más bajas. En el año 1970 fue inaugurado di- 
cho aeropuerto y fue dotado con cuatro m d i c o s  y cuatro 
ATS, en 1979 se ,jubiló un  riii.dico y un ATS, cuyas vacan- 
tes no  han sido cubiertas hasta la fecha. En 1984 solicita- 
ron excedencia dos mi.dicos y un  ATS, cuyas plazas tam- 
poco han  sido cubiertas. Es evidente que con los servicios 
de u n  mi.dico y dos ATS no se puede atender ni garanti- 
zar minimamcntc la asistencia sanitaria en el aeropuerto 
de Lanzarotc. 

Esta situación comporta graves riesgos ante una hipo- 
ti.tica emergencia, bien sea por enfermedad o accidente. 
La situación se agrava en los periodos en que alguno de 
los sanitarios disfruta de sus vacaciones, por lo que algu- 
nos días de la semana (viernes y sábado) no cuenta con 
el más mínimo servicio de asistencia m e d i a .  En cstos ca- 
sos, cuando es requerido el auxilio de un  sanitario, la úni- 
ca solución es poner a disposicibn de los pacientes una 

ambulancia para que los traslade a algún centro sa- 
nitario. 

Por consiguiente, me parece que esta situación es la- 
mentable e inadmisible y es obvio que se requiere una so- 
lución urgente antes de que tengamos que lamentar he- 
chos desgraciados por no haber previsto con la debida an- 
telación los medios humanos necesarios. 

Estas son en síntesis las razones que nos mueven a pre- 
sentar la iniciativa parlamentaria. 

¿Cuáles son las causas por las que, a pesar del tiempo 
transcurrido, no se han cubierto las plazas vacantes de sa- 
nitarios en el aeropuerto de Lanzarote, para que los pa- 
sajeros que soliciten dichos servicios puedan ser atendi- 
dos «in si tu» eficaz v dignamente? 

¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobierno 
para quc a la mavor brevedad posible sean cubiertas las 
plazas de mi.dicos y ATS que le correspondan al aeropuer- 
to de Lanzarote? 

(Para qui. fecha tiene previsto el Gobierno solucionar 
este gran problema? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de 1985.-Agustín Rodnguez Sahagún. 

PE 7.219-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Rcncdo Omaechevarría. Diputado por Córdo- 
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular las siguientes preguntas al Excelentísimo senor Mi- 
nistro del Interior, de las que desea obtener respuesta por 
escrito: 

El problema de la droga, si bien tiene una incidencia 
generalizada en todo el territorio nacional, se manifiesta 
de forma particularmente intensa e n  Andalucía, sobre 
todo en zonas costeras, al ser una de las rutas clásicas de 
penetración de la droga en Europa. 'Todo ello comporta 
para Andalucía una situación de riesgo especial, que exi- 
ge asimismo una actuación particularmente intensa por 
parte de la Administración, por lo que solicito respuesta 
escrita a las siguientes: 

Preguntas 

1 .  ¿Que número de detenciones se han practicado en 
Andalucía durante 1984 v 1985 por tráfico v tenencia i l í -  
cita de drogas? 

(Cuántos delitos se han cometido en Andalucía du- 2.  
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rante los aiios 1984 y 1985 como consecuencia de la 
droga? 

3. ¿Qué número de drogadictos se calcula existen en 
Andalucía? 

4. ¿Qué medidas de vigilancia especial se han dispues- 
to en las costas y puertos andaluces para impedir el trá- 
fico de drogas procedente de otros países, especialmente 
el norte de Africa? 

Madrid, 4 de noviembre de 1985.-Manuel Renedo 
Omaechevada. 

PE 7.220-1 

A la Mesa del Congreso de 10s Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 

' bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Las infracciones al Código de Circulación, cometidas en 
carreteras y en autopistas, son detectadas por los a8entes 
del Sector de Tráfico de la Guardia Civil, quienes en el lu- 
gar en donde se comete la infracción extienden el corres- 
pondiente documento, con especificación del artículo 
infligido. 

Pregun tas 

¿Cuál fue el importe, en pesetas, por las multas impues- 
tas por la autoridad, como consecuencia de las infraccio- 
nes cometidas en carreteras y autopistas, por infringir lo 
dispuesto en el Código de la Circulaci6n, durante cada 
uno de los años 1982, 1983, 1984 y los meses transcurri- 
dos de 1985? 

icuánto importaron estas multas, en los mismos anos, 
por infracciones cometidas en la provincia de Barcelona? 

¿Cuánto importaron las de la provincia de Gerona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona CorbellA. 

PE 7.221-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas', de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Al parecer, los cítricos y legumbres de España rnerece- 
ran un 40 por ciento en la disminución del impuesto aran- 
celario para su exportación a los países que integran la 
CEE mientras que estos mismos productos, de origen 
marroquí, han merecido un  beneficio superior, del 80 por 
ciento de los mismos aranceles aduaneros. 

Preguntas 

¿QUE carga, en toneladas de cítricos y legumbres, pro- 
cedentes de Marruecos, han atravesado el territorio espa- 
ñol para adentrarse en los países comunitarios en cada 
uno de los años 1982, 1983 y 1984? 

¿Qué aumento de estas mismas cargas, en los mismos 
productos v de la misma procedencia marroqui, se espe- 
ra para el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Ed,uardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.222-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

Al ingreso de España en la CEE se le han concedido a 
los productos cítricos y legumbres una rebaja arancela- 
ria del 40 por ciento cuando estos mismos productos sean 
exportados a los países comunitarios. 
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Preguntas 

¿Cuáles son las rebajas arancelarias que la CEE ha con- 
cedido a Portugal para la exportación de cítricos y legum- 
bres portugueses? 

¿Qué carga, en toneladas métricas, se prevé, de estos 
mismos productos portugueses que atraviese el territorio 
nacional para su venta en los mercados comunitarios, en 
el próximo año 1986? 

iQuk beneficios obtendrá España con el paso de las 
mercancías portuguesas con destino a los mercados de la 
CEE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.223-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del R i -  
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Durante los últimos anos, desgraciadamente se produ- 
cen en la época estival incendios de bosques, lo que mo- 
t iva pérdidas cuantiosas e irreparables en nuestra riquc- 
za forestal, con el saldo de varias miles de hectáreas 
arrasadas. 

Pregun tac 

¿Cuál fue el número de hectáreas de bosque, destruidas 
por el fuego, en cada uno de los años 1983, 1984 y 1985, 
en todo el territorio nacional? 

¿Cuál fue el número de hectáreas de bosque destruidas 
por el fuego, en cada uno de los años 1983, 1984 v 1985, 
en las cuatro provincias catalanas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de  1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.224-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de esta Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Durante los últimos años, desgraciadamente, se han 
producido -especialmente en los meses estivales- incen- 
dios de bosques, lo que ocasiona pérdidas cuantiosas e 
irreparables para nuestra riqueza forestal. 

Preguntas 

;Cuál Iiic la destrucción -valorada en pesetas- origi- 
nada por los incendios. en los bosques, durante cada uno 
de l o 5  a i ~ m  IY83, 1984 y 1985? 

¿Cual íuc la valoracibn del volumen de madera, des- 
truida por el fuego en estos mismos anos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.225-1 

'A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene cl honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Por informaciones aparecidas en los diarios se ha sabi- 
d o  quc, generalmente, los incendios producidos en los 
bosques son intencionados, habicndosc llegado, en casos 
afortunados, a la detencihn de los autores. 

Preguntas 

¿Cuántos sumarios o diligencias fueron instruidos du- 
rante cada uno de  los años 1983, 1984 y 1985 por incen- 
dios de  bosques en forma premeditada? 
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¿Que condenas les fueron impuestas a estos mismos 
autores? 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.226-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara. ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Anteceden tcs 

Los bosques arrasados por las llamas se cuentan ya, en 
Espana, por muchas miles de hectáreas, lo que determi- 
na una progresiva destrucción dc nuestro espacio fores- 
tal. con la consiguiente destrucción de la riqueza niadc- 
rcra. generadora de muchas industrias. N o  es menor el 
dano en la flora y en el fauna, ya que estos incendios pro- 
ducen una disminución. además. en las especies cinc- 
gi.ticas. 

Prcgun tas 

;Cuántas hectáreas de bosque fucron i-cpobladas, du- 
rante cada uno de los anos 1982, 1983. 1984 \' 1985? 

¿Cuáles fueron los presupuestos que se destinaron a es- 
tas labores de repoblación en estos mismos anos? 

;Cuántos fueron los puestos de trabajo que fueron crea- 
dos en estas labores de repoblación forestal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.227-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputaho por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 

bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

La desaparición de grandes masas forestales en el terri- 
torio nacional, a causa de los incendios producidos Fn los 
últimos anos, determina paralelamente una menor dispo- 
nibilidad de recursos rnadereros para el consumo interior. 

Pregun tas 

;Cuál es el volumen de madera importada en cada uno 
de los cuatro últimos anos -1982, 1983, 1984 y 1985- y 
cuáles han sido los desembolsos, en pesetas, por cada una 
de estas importaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.228-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Coibcllá, Diputado por Barcclona. 
pertenccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo prc\.isto en los articulos 185 y siguientes dcl Re- 
glamento de la Camara, ticnc el honor de elc\.ar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

La encrgia cli.ctrica consumida en Espana procede, ori- 
ginariamente, de centrales hidrocltitricas y ,  en otras 
fuentes, de origen ti.rmico y nuclear. 

Preguntas 

;Out' variación en el precio suf'rira el kilo\vatioihora de 
energía eltktrica a partir de nuestra entrada en la CEE? 

iQuí. exportación de cncrgia clcctrica, a los paises co- 
munitarios, se iniciará a partir del primero de enero de 
1986? 

¿Cuales son los costes comparativos de la energía hi- 
droelcctrica producida en Espana y la producida en los 
países comunitarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de novie'mbrc 
de 1985.-Eduardo Tarragone Corbellá. 
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PE 7.229-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

Al  parecer, con nuestra incorporación a la CEE se laci- 
lita la participación de las empresas constructoras de los 
países comunitarios en obras que se hayan de realimi. e11 
el territorio nacional, pudiendo estas empresas cxtranjc- 
ras licitar en las obras a partir de u n  millón de pesetas. 

Preguntas 

¿Estas empresas extranjeras constructoras estarán obli- 
gadas a presentar sus proyectos, lirmados y aprobados 
por facultativos cspanolcs? 

Y si pueden prcseniar sus proyectos con firmas de tec- 
nicos extranjeros, ¿podrán en reciprocidad hacer lo mis- 
mo las empresas españolas? 

Palacio del Congreso de 10s Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.230-1 

Eduardo Tarragona Coi-bcllá, Diputado por Barcelona. 
pcrtcnccicntc al Grupo parlamentario Popular, al ampa- 
t'o de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de elevar al Go- 
bicrno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

An toccden tcs 

A l  parecer, las compañías constructoras extranjeras, las 
que pertenecen a los países de la CEE, podrán operar en 
España a partir del 1 de encro de 1986. 

Pregun las 

¿Nuestros facultativos -Doctores Arquitectos v Arqui- 
tectos Tbcnicos- podrán firmar v elaborar provectos de 
construcción para los países de la CEE? 

(Serán homologados estos títulos en dichos países? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.231-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teceden tcs 

Siendo inminente nuestro ingreso cn la CEE -1 de enc- 
ro de 1986-- se preve una cierta recesión en la industria 
naval cspanola, especialmente en los fabricantes de em- 
barcaciones deportivas. 

Prcgun tas 

<Out5 beneficios arancelarios obtendrán los fabricantes 
de embarcaciones cstranjcros en la modalidad deportiva 
para la csportación de estas embarcaciones a España? 

¿Que beneficios de abanderamiento obtendrán los po- 
seedores de embarcaciones deportivas para la inscripción 
de estas embarcaciones en Espana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
dc 1985.-Eduardo Tarragona Corbeltá. 

PE 7.232-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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Antecedentes 

Siendo inminente la inclusión de España en la CEE es 
de suponer que los transportes internacionales entre los 
paises comunitarios hayan de sufrir alguna modificación. 

Pregun tas 

iOué nueva adecuación sufirá el TIR -.Transport In- 
ternational Road.- para los vehículos de carga a su cn- 
trada en España, o para los vehículos españoles para su 
entrada en los paises Comunitarios? 

El transporte de mercancías peligrosas que realizan los 
vehículos de  carga españoles, ¿que nueva reglamentación 
sufrirá con la entrada de España en la CEE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragone Corbellá. 

PE' 7.233-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El Código Alimcntariao determina unas normas, muy 
estrictas, aplicables a la elaboración, distribución, alma- 
cenamiento y venta de productos alimenticios. La Auto- 
ridad competente vigila el exacto cumplimiento del arti- 
culado del Cbdigo Alimentario, sancionando con multas 
las infracciones cometidas por comerciantes, detallistas, 
transportistas o intermediarios en la comerciali/.aciún dc 
estos mismos productos. 

Pregun las 

¿Cuál fue el importe, e n  pesetas, por las multas impues- 
tas como sanción a las infracciones cometidas por incum- 
plimiento de  lo que dispone el Código Alimentario, en la 
provincia de  Barcelona, durante los aiios 1983, 1984 v los 
meses transcurridos de I985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de  noviembre 
de 1985.-Eduardo Tnrragona Corbellá. 

PE 7.234-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno la siguiente pregunta, de la que desea obtener res- 
puesta por escrito. 

Antecedentes 

El Código Alimentario determina unas normas, muy es- 
trictas, aplicables a la elaboración. distribuciún. almace- 
narnicnto y venta de productos alimenticios. La Autori- 
dad competente vigila el exacto cumplimiento del articu- 
lado del Código Alimcntario, sancionando con multas las 
iníraccioncs cometidas por comerciantes, detallistas, 
iransportistas o intermediarios en la comcrcialización dc 
c h l o s  mismos productos. 

Prcgun t as 

;Cuál fuc el importe, en pesetas. por las multas irnpucs- 
tas como sancibn a las infracciones c-omctidas por incum- 
plimiento de lo que dispone el Código Alimcntario, en la 
pro\incia de Ccrona, durante los anos 1983, 1984 y los 
mcses transcurridos dc 1985? 

Palacio del Congreso do los Diputados, 5 de no\,icmbrc 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.235-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bicrno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986 en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Sa- 
nidad v Consumo, provecto número 0003, equipamiento 
de  mecanización de oficinas anos 1985-1988, varias regio- 
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nes, varias provincias, se presupuestan 2,8 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.236-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, ticnc e l  honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En 10s Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministcrio de Sa- 
nidad y Consumo, provecto número 0003, equipamiento 
de mecanización de  oficinas años 1985-1988. varias regio- 
nes, varias provincias se presupuestan 2,8 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en cl año 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el año  1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas y cuál es 
el nombre de  los establecimientos a los que se han asig- 
nado en el año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.237-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio dc Cul- 
tura, provecto número 0030, investigación de inversiones 
archivísticas años 1986-1988, varias regiones, varias pro- 
iincias se presupuestan 5,O millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en  pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
I986? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.238-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene e l  honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo y Comunicaciones, proyecto núme- 
ro 0007, adquisición de tarjetas de comunicaciones ((CT)) 
para instalar en el «GCS», años 1986-1987, varias regio- 

- 7409 - 



nes, varias provincias, se presupuestan 5,2 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada un de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.239-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo Comunicaciones, proyecto númc- 
ro 0246, modificaciones de obra. revisiones, expropiacio- 
nes, etc. (PIP 86-88), anos 1985-1988. varias regiones, va- 
rias provincias, se presupuestan 4.397,2 millones de pe- 
setas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones v nacionali- 
dades, en pesetas, cn el año 19852 

¿Cuál ha sido la distribución que si. ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el año 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, v cuál 
es el nombre de los establecimientos a los que han sido 
asignados en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.240-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por,Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo y Comunicaciones, provecto númc- 
ro 0246, modificaciones de obra, revisiones, expropiacio- 
nes, etc. (PIP 86-88), anos 1985-1988, varias regiones, va- 
rias provincias, se presupuestan 4.397,2 millones de pe- 
setas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál cs el 
nombre de los cstablccimicntos a los quc se asignarán, en  
el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de novicmbrc 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.241-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
pertenocientc al Grupo Parlamentario Popular, at  ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el ,honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura. Pesca y Alimentación. provecto número 0002, 
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obras de conservación, mejora y sustitución en varias es- 
cuelas (7 I2.A.41, anos 1986. varias regiones, varias provin- 
cias, se presupuestan 2 I ,O millones de pesetas. 

Prcgun las 

(Cuál será la distribución por regiones nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1086? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignaraán. 
en el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.242-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllii, Diputado por Barcelona, 
pcrtciiccientc al Grupo Parlanicntaiio Popular, a l  anipa- 
ro de lo previsto en los artículos 18.5 y siguientes del Rc- 
glanicnto de la Cániarn, ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, dc las que desea obtener 
i~cspucsta por escrito. 

Ari teceden tcs 

En los Prcsupucstos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación proyecto número 0001, 
ampliación \,arias escuelas, anos 1986, varias regiones, 
varias provincias, se presupuestan 1 S,S millones de pc- 
selas 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1986? 

(Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.243-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tcccdcn tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, proyecto número 0179, para 
proyectos de inversión nueva de acuerdo con el Plan Ge- 
neral de Carreteras, anos 1986-1988. varias regiones, va- 
rias provincias, se presupuestan 2.553,6 millones de pe- 
setas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

(Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los cstablccimicntos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.244-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Cámara, tiene el honor de elevar al Co- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio del In- 
terior, proyecto número 0006, edificios Gobiernos Civiles, 
provectos de reforma v adecuación de locales e instala- 
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ciones y para ubicación servicios pcriféricos, años 
1985-1988, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan 124.9 millones de  pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones v nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para cada una 
de las cuatro provincias catalanas en el ano 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.245-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcclona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio dcl In -  
terior, proyecto número 0006, edificios Gobicrnos Civiles, 
provcctos de reforma y adecuación de locales c instala- 
ciones v para ubicacibri servicios perifi.i-icos, anos 
1985- 1988, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan 124.9 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el año 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincia catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, y cuál 
es el nombre de los establecimientos a los que han sido 
asignados, en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.246 -1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo ParIamentariO Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

An tcccden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economía y Hacienda, proyecto número 0009, Acondicio- 
namiento  general  r e c i n t o s  por ingreso CEE, anos 
1986- 1988, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan 50.0 millones de pesetas. 

Prcgun las 

iCuál scrii la distribución por regiones y nacionalida- 
des. en pesetas. en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
pro\,incias catalanas en c1 año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas. y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán, en  
el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.247-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara. tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economía v Hacienda, provecto número 0008, Obras ins- 
talación nuevos centros informáticos, años 1986-1987, va- 
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rias regiones, varias provincias, se presupuestan 40,O mi- 
llones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 19862 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán, en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.248-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economia y Hacienda, proyecto número 0037, Mejora 
condiciones seguridad Delegación Hacienda (ídem), años 
1986-1988, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan I19,3 millones de pesetas. 

Pregun tas 

;Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

LCuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán, en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.249-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

An tecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de De- 
fensa, provecto número 0005, Obras de mejora en diver- 
sos centros, años 1986-1988, varias regiones, varias pro- 
vincias, se presupuestan 12,5 millones de pesetas. 

Pregun las 

i cuá l  será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, e n  pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

(Cuánto Corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán, en 
el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.250-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexode inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Jus- 
ticia, proyecto número 0009, Contratación, control y se- 
guimiento presupuestario, años 1985- 1986, varias regio- 
nes, varias provincias, se presupuestan 10,4 millones de 
pesetas. 
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Pregun Las 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en al año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán, en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 5 de noviembre 
de  1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.251-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en  los articulos 185 y siguientes del Rc- 
glarncnto de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas. de las quc desea recibir 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986. en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio dc Jus- 
ticia, proyecto número 0009, Contratación, control y se- 
guimiento presupuestario, años 1985- 1986, varias regio- 
nes, varias provincias, se presupuestan 10,4 millones de 
pesetas. 

Prcgun tas 

;Cuál ha sido la distribución por regiones v nacionali- 
dades, en pesetas, en el año IY85? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas. y cuál 
es el nombre de los establecimientos a los que han sido 
asignados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.252-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 

ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo y Comunicaciones, provecto numc- 
ro 000). Adquisición de mobiliario, equipo de oficina y 
otros bienes invcntariablcs, anos 1985-1988, varias regio- 
nes. varias provincias, se presupuestan 32,6 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

(Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas, \ '  cuál es 1.1 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán. en 
el a ñ o  1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.253-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbclla, Diputado por Barcelona, 
p~i~tL-iiecicnte al Grupo Parlamentario Popular. al arnpa- 
iio L I C  lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
giaiiicnto de la Cámara, tiene el honor de c lc \a r  al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
i xq~ .~cs ta  por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.iO.1 del Ministerio de 
Transportes. Turismo y Comunicaciones, proyecto númc- 
ro 0001, Adquisición de mobiliario, equipo de oficina y 
otros bienes invcntariables, años 1985- 1988, varias regio- 
nes, varias provincias. se presupuestan 32.6 millones de 
pesetas. 

Preguntas 

iCuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades. en pesetas, en  el a ñ o  1985? 
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;Cual ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, y cuál 
es el nombre dc los establecimientos a los que han sido 
asignados? 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

.PE 7.254-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo v Comunicaciones, provecto núme- 
ro 0280, Varias regiones, anos 1985-1988. varias regiones, 
varias provincias, se presupuestan 63,O millones de pe- 
setas. 

Prcgun tas 

;Cual será la distribución por regiones v nacionalida- 
des, en pesetas, en e l  ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombrc de los establecimientos a los que se asignarán, en 
el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los D;putados, 5 de  noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.255-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 

ro de 10 previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea recibir 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Transportes, Turismo y Comunicaciones, provecto númc- 
ro 0280, Varias regiones. anos 1985-1988, varias regiones, 
varias provincias, se presupuestan 63,O millones de pe- 
setas. 

Prcgun t as 

¿Cuál ha sido la distribución por regioncs y nacionali- 
dades, en pesetas. cn el ano 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, y cuál 
es el nombrc de los establecimientos a los que han sido 
asignados? 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 5 de  noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.256-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicnte al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, ticnc e l  honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el  anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca v Alimentación, proyecto número 0007, 
Mejora v acondicionamiento de unidades de almacena- 
miento en varias regiones, 715.A.2, Anos 1985-1988, va- 
rias regiones, varias provincias, se presupuestan 47.4 mi- 
llones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribucibn por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, cn el ano 1986? 
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¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas, en el ano 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de I985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.257-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al arnpa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teccden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.lO.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca v Alimentación, proyecto númcro0007. 
Mejora v acondicionamiento de unidades de almaccna- 
miento en varias regiones. 715.A.2, Años 1985-1988, va- 
rias regiones, varias provincias, se presupuestan 47,4 rni- 
llones de pesetas. 

Pregumas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el año 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución quc sc ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas e n  cl ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas y cuál es 
el nombre de los establecimientos a los que han sido asig- 
nados en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tamgona Corbellá. 

PE 7.258.1 

A la Mesa dbl Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 

ro de lo previsto en los artículps 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, proyecto número 0013, 
Varios-715 A.2, Año 1986, varias regiones, varias provin- 
cias. se presupuestan 25.5 millones de pesetas. 

Prcgun las 

¿Cuál scrá la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, i n  el ano 1986? 

iCuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto Corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.259-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por cscri to. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Gencralcs del Estado para 1986, en 
el anexo dc inversiones reales P.IO.1 del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, proyecto numero 0030, 
Obras menores, Años 1986- 1987, varias regiones, varias 
provincias, se presupuestan 1 79,6 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 

des, en pesetas, en el año 1986? 

provincias catalanas en el año 1986? 
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nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el'año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.260-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, provecto número 0031, Re- 
visiones y liquidaciones, Anos 1985- 1988, varias regiones, 
varias provincias, se presupuestan 72,4 millones de pe- 
setas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones v nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el ano 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 ,-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.261-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popul,ar, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, proyecto número 0031, re- 
visiones y liquidaciones, Años 1985-1988, varias regiones, 
varias provincias, se presupuestan 72,4 millones de pe- 
setas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el ano 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el año 1985? 

(Cuánto ha correspondido a cada una de ellas v cuál es 
el nombre de los establecimientos a los que se han asig- 
nado en el ano 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.262-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio del In- 
terior, proyecto número 0008, Terrenos v bienes natura- 
les, Año 1986, varias regiones, varias provincias, se pre- 
supuestan 513,O millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará paia cada una 
de las cuatro provincias catalanas en el ano 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
1986? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.263-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En .los Presupuestos Generales del Estado para 1986. cn 
el anexode inversiones reales P.IO.1 dcl Ministerio del In -  
terior, proyecto número 0001, Reposición en  viviendas, 
Año 1986, varias regiones, varias provincias, se presu- 
puestan 41 ,i millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cual será la distribución quc se hará por regiones y na- 
cionalidades, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 19867 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el año 1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.264-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbelláf Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
información por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economía y Hacienda, proyecto número 0007, Maquina- 
ria y equipo, años 1985- 1988, varias regiones, varias pro- 
vincias, se  presupuestan 9,5 millones dc pesetas. 

Preguntas 

¿Cual será la distribución que se hará por regioncs v na- 
cionalidades, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a Los que se asignarán en 
1986? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 5 de novicnibrc 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.265-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro dc lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que dcsca obtcnci 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.IO.1 del Ministerio de 
Economía v Hacienda, Provecto número 0007, Maquina- 
ria y equipo, Años 1985-1988, varias regiones, varias pro- 
vincias, se presupuestan 9,5 millones de pesetas. 

Preguntas 

;Cual será la distribución que se hará por regiones v na- 
cionalidades, en pesetas, en el año 1985? 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1985? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v.cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que han sido asig- 
nados en 1985? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.266-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Camara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An teccclcn tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economía y Hacienda, Proyecto número 0006, Adquisi- 
ción de vehículos, Anos 1985-1988, varias rigiones, varias 
provincias, se presupuestan 27,s  millones de pesetas. 

Prcgun tas 

¿Cual será la distribución quc sc hava por rcgioncs y na- 
cionalidades, en pesetas, en el ano 1986;’ 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en  el año 1986? 

(Cuánto correspondera a cada una de ellas y cuál es  el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el ano 1986:) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de I Y85 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.267-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Bárcclona, 
pcrtenccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de  inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Economía y Hacienda, Proyecto número 0006, Adquisi- 
ción de vehículos, Años 1985-1988, varias regiones, varias 
provincias, se presupuestan 27,5 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cual será la distribucibn que se hará por regiones y nal 
cionalidades. en pesetas, en el año 1985? 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas cn el año 1985? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignaron en 
el año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.268-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
pertcnecicntc a l  Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo prc\isto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, dc las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Dc- 
fcnsa, Proyecto número 0063, Aumento coste por adicio- 
nales, Años 1985-1988, varias regiones, varias provincias, 
se presupuestan 195.6 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cual será la distribución que se hará por regiones y na- 
cionalidades, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto Corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
el año 1986? 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.269-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de De- 
fensa, Proyecto número 0063, Aumento coste por adicio- 
nales, años 1985-1988, varias regiones, varias provincias, 
se presupuestan 195.6 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cual será la distribución que se hará por regiones y na- 
cionalidades, en pesetas, en el año 1985? 

iCual será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que han sido asig- 
nados en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembrc 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.270-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de De- 
fensa, proyecto número 0062, Adquisición y Acondiciona- 
miento de Solares, Años 1985-1988, varias regiones, va- 
rias provincias se presupuestan 30.0 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones v nacionalida- 
des, en pesetas, en el año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.271-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y Siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexode inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Dc- 
fensa, proyecto número 0062, Adquisición y Acondiciona- 
miento de Solares, Anos 1985-1988, varias regiones, va- 
rias provincias, se presupuestan 30,O millones de pcscias. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el año 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el ano 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas y cuál es 
el nombre de los establecimientos a los que se asignaron 
en el año 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

- 7420 - 



PE 7.272-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Cámara, ticnc el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las q u e  desea vbtcner 
respuesta por cscri 10.  

An tcccdcn tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el  ancxo dc invcrsioncs reales P.10.1 del Ministerio de Cul- 
tura, proyecto número 0020, Liquid. Excesos y Reforma- 
dos sin determinar, Anos 1986-1988, vai-¡as regiones, \ 'a- 
rias provincias, se pi'csupucstari 42,O iriilloncs de pesetas. 

Prcgunias 

;Cuál será la distribución por regiones y nacioiialida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

iCuál s c r i  la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en L ~ I  año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas \ '  cual es el 
nombre de los c.stablcciniiciitos a los que se asignarán cii 
iY86. 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 5 de novienibre 
clc 198s.-Eduardo Tarragoná Corbellá. 

PE 7.273-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Coi.bcllá, Diputado por Barcelona, 
pcrtcnccicntc al Grupo Pnrlnnicritai.io Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Cámara, ticnc el honor de elevar al Go- 
bici-no las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
rcspucsta ,por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiohs reales P.1O.I del Ministerio de Cul- 
tura, provecto número 001 1 ,  Centro de Alto Rendimiento 
en altura. Años 1984-87, varias regiones, vai.ias provin- 
cias, se presupuestan 154,s millones de pesetas. 

Preguntas 

;Cúal será la distribución que se hará por regiones y na- 
cionalidades, en pesetas, en el ano 1986? 

;Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de  los establecimientos a los que se asignarán en 
I986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985 .-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.274-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados' 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

An tecedenles 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Cul- 
tura, proyecto número O 0 1  1 ,  Centro A l t o  Rendimiento en 
Altura. Anos 1984- 1987, \.arias regiones, varias provin- 
cias, se presupuestan 154,5 millones de pesetas. 

Prcgun tas 

;Cuál ha sido la distribución por regiones \ '  nacionali- 
dades, en pesetas, en el año 1985? 

;Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en el año 1985? 

;Cuanto ha correspondido a cada una de ellas y cuál es 
el nombre de los establecimientos a los que se asignaron 
en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.275-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
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ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de-las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Cul- 
tura, proyecto número O01 1 ,  Centro Alto Rendimiento en 
Altura. Años 1984-1987, varias regiones, varias provin- 
cias, se presupuestan 154.5 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál fue la distribución por regiones \. nacionalidades, 
en pesetas, en el año 1984? 

¿Cuál fue la distribución que se hizo para las cuatro 
provincias catalanas en cl aiio 1984? 

¿Cuánto correspondió a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignaron? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.276-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al ampa- 
ro de lo previsto en’los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

fin los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, provecto número 0002, 
Programa Nacional de Horticultura, Año 1986, varias re- 
giones, varias provincias se presupuestan 60,O millones 
de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál será la distribución por regiones y nacionalida-. 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
des, en pesetas, en el año 19862 

provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Terragone Corbellá. 

PE 7.277-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguiontes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al Go- 
bierno las siguientes preguntas de las que dcsca obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986. en  
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Tra- 
bajo y Seguridad Social. proyecto numero 0053. Adicio- 
nales. revisiones. liquidaciones, acomctidas c imprcvis- 
tos, Años 1985-1986, varias regiones, \,arias pro\.incias. se 
presupuestan 83,2 millones de pesetas. 

Prcgun tas 

;Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des. en pesetas. en cl año 1986? 

¿Cuál será la distribución que se harri para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1986:’ 

¿Cuánto corresponderá a cada una dc ellas y cual es el 
nombre de los cstablccimicntos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados. 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.278-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá. Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de clcvar al Go- 
bierno las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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Anteceden tes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
cl anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, proyecto número 0001, 
Programa nacional de leguminosas-grano, Ano 1986, va- 
rias regiones, varias provincias, se presupuestan 74.4 mi- 
lloncs de pesetas. 

Prcgun tas 

;Cuál será la distribución por regiones nacionalida- 
des, en pesetas, en cl ano 1986? 

;Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas e n  el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.279-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los :irticulos 185 y siguicntcs del Re- 
glamento de la Cámara, ticnc el honor de elcvar al Go- 
bierno las siguicntcs preguntas de las  que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el aneso de in\wsioncs reales P.10. I del Ministerio de Tra- 
bajo y Seguridad Social, provecto número 0053, Adicio- 
iialcs, rc\fisioncs. liquidaciones, acometidas e imprcvis- 
tos, Años 1985-1986, varias regiones, \,arias provincias, se 
presupuestan 83.2 millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en cl ano 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para cada 
una de las provincias catalanas en 1985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas y cuál es 
el nombre de los establecimientos a los que han sido asig- 
nados en 1985? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.280-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
información por escrito. 

An tecedcn tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de Tra- 
bajo y Seguridad Social, proyecto número 0033, Adicio- 
nales, revisiones, ctc., sin provincializar, años 1985-1988, 
varias rc'gioncs, varias provincias, se presupuestan 152,4 
millones de pesetas. 

Preguntas 

;Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.281-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbcllá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Anteceden tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.1O.I del Ministerio de Tra- 
bajo v Seguridad Social, provecto número 0033, Adicio- 
nales, revisiones, etc., sin provincializar, años 1985-1988, 
varias regiones, varias provincias, se presupuestan 152,4 
millones de pesetas. 
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rreguntas 

¿Cuál ha sido la distribución por regiones y nacionali- 
dades, en pesetas, en el aiio 1985? 

¿Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en 1.985? 

¿Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, y cuál 
es el nombre de los establecimientos a los que se han 
asignado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.282-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am.pa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1, del Ministerio de 
Educación y Ciencia, proyecto número 003  1 ,  varias regio- 
nes-construcción e instalacihii nuevos puestos en centros 
no transferibles y gastos derivados de la construccihn 
anos 1985-1988, varias regiones, varias provincias, se pre- 
supuestan 110,7 millones de pesetas. 

Preguntas 

iCuál será la distribución que se hará por regiones y na- 
cionalidades, en pesetas, en el aiio 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

¿Cuánto corresponderá a cada una de ellas, y cual es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.283-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 v siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Educación v Ciencia provecto numero 0030, varias rcpio- 
nes-gastos derivados de la consirución y varios, ano 1986, 
varias regiones, varias provincias sc presupuestan 170.0 
millones de pesetas. 

Preguntas 

¿Cuál sera la distcibución por rcgioncs y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

¿Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el ano 1Yd6? 

iCuánto corresponderá a cada una de ellas, y cual es cl 
nombre de los establecimientos a los que se asignaran? 

Palacio del Congrcso de los Diputados. 5 dc noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbeiiá. 

PE 7,284-1 

A la Mesa del Congrcso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellá, Diputado por Barcelona. 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los articulos Id5 y siguientes del Rc- 
glamento de la Cámafa, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.10.1 del Ministerio de 
Educación y Ciencia, provecto número 003 1 ,  varias regio- 
nes-construcción e instalación nuevos puestos en centros 
no transferibles y gastos derivados de la construcción. 
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anos 1985-1988, varias regiones, varias provincias, se pre- 
supuestan 110,7 millones de pesetas. 

Preguntas 

;Cuál ha sido la distribución por regiones v nacionali- 
dades, en pesetas en el ano 1985? 

;Cuál ha sido la distribución que se ha hecho para las 
cuatro provincias catalanas en 1985? 

;Cuánto ha correspondido a cada una de ellas, y cuál 
es el nombre de los establecimientos a los que han sido 
asignados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.285-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarrapona Corbcllri. Diputado por Barcelona, 
perteneciente a1 Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Rc- 
glamcnto de la Cámara, tiene el honor de clc\sar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

An tcccdcn tcs 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1986, en 
el anexo de inversiones reales P.IO.1 del Ministerio de Dc- 
fcnsa, provecto número 0001, varias adquisiciones no pro- 
gramadas a realizar por la junta administradora princi- 
pal, año 1986, varias regiones, varias provincias, se pre- 
supuestan 2 3  millones de pesetas. 

Prcgun tas 

;Cuál será la distribución por regiones y nacionalida- 
des, en pesetas, en el ano 1986? 

;Cuál será la distribución que se hará para las cuatro 
provincias catalanas en el año 1986? 

;Cuánto corresponderá a cada una de ellas, v cuál es el 
nombre de los establecimientos a los que se asignarán en 
I986? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.286-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Eduardo Tarragona Corbellía, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo previsto en los artículos 185 y siguientes del Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de elevar al Go- 
bierno las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuestas por escrito. 

Antecedentes 

A todos nos han llegado quejas de los ciudadanos ante 
el mal estado v funcionamiento de las cabinas telefóni- 
cas. Todos nos hemos encontrado, alguna vez, con la ne- 
cesidad urgente de utilizar una cabina v ,  por desgracia, 
hemos constatado la dificultad v el tiempo que se pierde 
en su busca. 

Preguntas 

;Con qui. periodicidad se suceden las revisiones a las 

iQu6 porcentaje de cabinas telefónicas se estropean al 

;Que porcentje se arreglan a l  mes, también en nú- 

cabinas telefónicas? 

mes v números? 

meros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviembre 
de 1985.-Eduardo Tarragona Corbellá. 

PE 7.287-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jaume Antich Balada, Diputado por Tarragona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta, para la que solicita respuesta por 
escri tp. 

Pregunta al Gobierno sobre continuidad de la financia- 
ción de las obras de revestimiento de los canales del Del- 
ta del Ebro. 

Exposición de motivos 

Con la respuesta del Gobierno a mi pregunta (PE 3.109), 
va quedó claro que dichas obras de revestimiento de los 
canales del Delta del Ebro las paga, íntegramente, la Ad- 
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ministración del Estado, e incluso se indicaron las canti- 
dades abonadas hasta 1983. 

Como sea que quienes se apropiaron en su día (antes 
de  las elecciones autonómicas) de  la paternidad de reali- 
zación de  dichas obras, todavía insisten en lo mismo, y 
con el fin de  conocer a la vez las cantidades abonadas du- 
rante 1984, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta: 

Pregunta 

¿Quién sigue pagando, integramente, los gastos del re- 
vestimiento de  los canales del Delta del Ebro? ¿A cuánto 
asciende la cantidad abonada durante 1984? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviembre 
de  1985.-Jaume Antich Balada. 

PE 7.288-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Victoria Fernández-España y Fernández-Latorre, 
Diputada por La Coruna, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Popular, al amparo de lo establecido en el artí- 
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre- 
so de los Diputados, tiene el honor de formular al Gobier- 
no las siguientes preguntas sobre «La nueva paralización 
de  la Autopista del Atlántico., de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Tras la reciente decisión del Ministro de Obras Públi- 
cas de  terminar el tramo central de la Autopista del At -  
lántico, de lo que nos congratulamos la inmensa mayoría 
de  los gallegos, ha llegado la triste realidad del Proyecto 
de Presupuestos Generales del kstado para 1986, donde 
parece ser que no se recoge ninguna partida presupues- 
taria para tal fin, lo que de hecho significa una nueva pa- 
raiización de  las expectativas al respecto y hace buenos 
los argumentos de  que la decisión del MOPU, anunciada 
tan repentinemente, no obedecía sinó a un nuevo gesto 
electoralista ante la inminente confrontación electoral en 
Galicia. . 

En tal sentido, es significativa la inclusión, en el pro- 
grama electoral del PSOE para dichas elecciones, de la ne- 
cesidad de  la terminación de  dicha Autopista, paradóji- 
camente coincidente con la citada ausencia de  fondos 
para la misma, en el Proyecto de  Presupuestos, elaborado 
por el Gobierno del mismo partido. 

Ante lo expuesto se pregunta al Gobierno: 

1 )  ¿Sigue manteniéndose el Proyecto de finalizar la 
Autopista del Atlántico, al menos en su tramo central? 

2) ¿A qué se ha debido la no inclusión de ninguna par- 
tida presupuestaria en el Proyecto de Presupuestos Gene- 
rales del Estado, con destino a la terminación de la Auto- 
pista del Atlántico? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-Mana Victoria Fe- 
rández-España y Fernández-Latorre. 

PE 7.289-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan antonio Montesinos Garcia, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am-  
paro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Recientemente, un parlamentario vasco, declaraba a la 
prensa lo que sigue: (( ..., ha habido ejemplos sumamente 
aislados de infiltrados de ETA o simpatixantcb de ETA en 
la Policía Vasca. Pero esto st; ha dado en la propia Guar- 
dia Civil, se ha dado en el Cuerpo Nacional de Policía v ,  
es más, creo que continúa dándose. Hoy en dia, ETA cuen- 
ta con información. que para mi. supera lo normal, está 
informada de interioridades que sólo pueden conocer pcr- 
sonas muy determinadas o Cuerpos muv determinados,,. 

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta: 

¿Piensa el Gobierno abrir algún tipo de investigación 
sobre esta acusación? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-Juan Antonio Mon- 
terlnos Carcía. 

PE 7.290-1 

A la Mesa del Congrcso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguites preguntas al Gobierno, de las que de- 
sea obtener respuesta por escrito. 

Desde el ano 1982, el atraque especial para petroleros, 
situado en el Dique Reina Sofía, que cuenta con un.cala- 
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do de 22 metros y es el único de tales características exis- 
tente en el Puerto de la Luz y Las Palmas, se encuentra 
ocupado por dospctrolcros, el Kazuko y el Meridian Sky, 
de 125.595 v 119.965 toneladas de registro bruto, respec- 
tivamente, que se encuentran en total estado de inac- 
tividad. 

A electos de liberar este magnífico atraque y volverlo a 
utilizar para el fin que se contruyó, que era, principal- 
mente, atender buques de gran calado, que precisaran de 
reparar o pintar el casco a llotc, se decidió por parte de 
la Dirección de la Junta del Puerto, cambiar la ubicación 
del Kazuko v Mcridian Skv, colocándolos fondeados y 
amarrados de popa en el Contradique Exterior, paralele- 
nicnte a otius dos petroleros que ya se encontraban en 
aquel lugar y en las mismas condiciones. 

A l in de poder realizar la maniobra, se acondicionaron 
en el Contradique Ex te r io r  seis nuevos puntos de amarre, 
con dos bolardos cada uno de ellos, capaces de aguantar 
la tensión de los alambres de los petroleros, cuyo provcc- 
to, c(Jnfccci(Jn¿ldCJ en los primeros meses de 1985, dcbida- 
mente autorizado por la Dirección General de Puertos, fue 
adjudicado a la Conipania ürapados v Construcciones, 
que realizó las obras y concluyó meses rnris tarde, clcván- 
dosc el importe de las mismas a 25.000.000 de pcsctab, 
a p w x  i ni a da me n t e .  

Paralclaiiicntc, y a l i r i  de poder i.cali/.ai. la maniobra 
del cambio de atraque del Mcricliaii S k v  y Kamko, se pro- 
cedió a trasladar- e l  Hanilct y La~iIcl  m a s  al interior, quc- 
dando, api-oxiniadamcntc, a ciento cincuenta  metros del 
espaldón del Dique Letiti \ '  Castillo, opcración altamente 
complicada que Ic c ~ i ~ t ó  a la Conipanía Univcrsc TanKs- 
tiips, propietaria del Hamlct \' Laurel. aproximadamente 
12.000.000 de pesetas. 

Con sorpresa para todos los nicdios portuarios. ia Jun- 
t a  del Pucrio ha descartado el pi.op6sito de cambiar de 
atraque al Mcridiati S k y  \ '  al Ka/.uko, debido a informes 
tccnicos negativos para In  nianiobix a rcali/.ar, según apa- 
rece publicado cn los iiicdios de comunicación, por lo que 
al Gobierno se pregunta: 

1 :' i S c  solicitaron inloimcs tccnicos a la Comandan- 
cia de Marina de Las Palmas sobre la posibilidad real de 
trasladar el Mcridian Sky y el Kazuko al Contradique Es- 
tcrior, antes de elaborar un proyecto de seis nuevos pun- 
tos de amari'c y cjccutar obras valoradas en 25.000.000 de 
pe se t a s a p rox i m a da me n t e , p i-od uc i C; n do1 e pastos, adc- 
más,  a la Compañia Univciw TnnKships del orden de 
12.000.000 de pesetas, por el movimiento de los pctrolc- 
ros Hamlct y Laurel? 

¿Es rentable la inversión i u l i m d a  por la Junta del 
Puerto de la Luz y Las Palmas, con la construcción de los 
seis puntos de amarre en el Contradique Exterior, para 
ser utilizados por otros buques distintos a las caractcrís- 
ticas del Mcridian Sky y Kazuko, teniendo en cuenta que 
los sictc puntos de a m a i w  existentes en el Dique Reina 
Sofía, asi como el amarre en punta al martillo del muelle 
E.N.3, con calados medios iodos ellos de 30 metros, tiene 
un índice de ocupación anual inferior al I5%? 

3:' iSc-  piensan tomar medidas para evitar inversiones 

2:' 

en cl Puerto de la Luz y Las Palmas, cuyo uso y rentabi- 
lidad no  estén perfectamente determinados? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-Paulino Montesdeo- 
ca Sánchez. 

PE 7.291-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montcsdcoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que de- 
sea obtener respuesta por escr i to.  

Con motivo de la reciente visita que el Ministro de 
Obras Públicas y Urbanismo hizo a la isla de Gran Cana- 
ria, se le expuso el proyecto de prolongación de la auto- 
pista del Sur,  tramo Tarajalillo-Pasito Blanco y la indu- 
dable necesidad de ejecutar el mismo dada la importan- 
cia que para la cconomia canaria tiene el sector turístico, 
situado principalmente en aquella zona. 

N o  obstante, el Ministro de Obras Públicas y Urbanis- 
mo manifestó claramente que por no ser de .interes ge- 
neral)) no era competencia del Estado y ,  por tanto, n o  pro- 
cedía a su cargo la íinanciación de la misma, ya que el Go- 
bierno Autónomo tenia transferidas todas las compcten- 
cias en materia de carreteras y obras públicas. 

Como, a su vez, el Gobierno de Canarias carece dc mc- 
dios suficientes para realizar el proyecto de prolongación 
de la autopista del Sur,  que se viene dilatando pese a ser 
completamente imprescindible, las declaraciones del se- 
ñor Ministro fueron valoradas duramente por la opinión 
pública canaria, por lo cual dias más tarde el Presidente 
del Gobierno de Canarias salió al paso en los medios de 
prensa, diciendo que se habia trasladado a Dos Hernia- 
nas. Sc\.illa. en donde fue recibido por el Presidente del 
Gobierno de la nación, y entre otros t e m a s  le habia ex- 
puesto los aspectos rclatiws a la financiación de las obras 
publicas en la Comunidad Autónoma de Canarias y ,  con- 
cretamente, las de prolongación de la au topisp  del Sur,  
desde Tarajalillo a Pasito Blanco, anunciando el Prcsidcn- 
te del Gobierno de Canarias su convicción de que las obras 
de dicha autopista podrán iniciarse en el primer semcs- 
trc de 1986, conio estaba inicialmente previsto. según le 
manifestó el Presidente del Gobierno de la nación. 

Ante la contradicción existcntc, entre la posición del 
Ministro de Obras Públicas y Urbanismo y la del Presi- 
dente del Gobierno de la Nación, a iraves del Presidente 
del Gobierno de Canarias, que ha dado lugar a que la opi- 
nión pública canaria no sepa a que atenerse ante la incxis- 
tcncia dc criterios definidos y hornogeneos por parte de 
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dos miembros del Gabinete, es por lo que al Gobierno se 
pregunta: 

1 : ¿Tiene previsto el Gobierno financiar la totalidad 
o parte de las obras de prolongación de la autopista del 
Sur, Tarajalillo-Pasito Blanco, en la isla de Gran Cana- 
ria? Y en este segundo supuesto jcuál seria la cuantía de 
la participación a cargo del Estado? 

2: ¿A través de qué fórmula de financiación partici- 
paría el Estado en la ejecución de dichas obras, en con- 
cordancia con las transferencias asumidas en materia de 
carreteras por la Comunidad Autónoma de Canarias? 

3.' Según la fórmula de financiación prevista jse po- 
drán iniciar en el primer semestre de 1986 las obras de 
prolongación de la autopista del Sur, en la isla de Gran 
Canaria, o en otro caso, en qué fecha? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-PauIino Monterdeo- 
ca Sánchez. 

PE 7.292-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al . 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al excelentísmo señor Ministro 
de Obras Públicas y Urbanismo, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Como la reciente visita del Ministro de Obras Públicas 
y Urbanismo a la provincia de Las Palmas ha suscitado 
numerosas controversias en los sectores de opinión. así 
como una justificada preocupación dadas las manifesta- 
ciones hechas por el titular de dicho Departamento en lo 
que concierne a importantes necesidades existentes en las 
Islas que integran la provincia indicada y referidas a dis- 
tintas obras públicas, es por lo que al excelentísimo se- 
tior Ministro de Obras Públicas y Urbanismo se pregunta: 

1 .  jOué obras en ejecución tiene actualmente el Mi- 
nisterio de Obras Públicas y Urbanismo en las Islas de la 
provinciarde Las Palmas y fechas previstas para su 
terminación? 

2. jOué obras proyectadas o en estudio tiene previsto 
financiar el Ministerio en las Islas de Gran Canaria, Lan- 
zarote y Fuerteventura, cuantía de la inversión para cada 
una de ellas y fechas preiristas para sus respectivos 
comienzos? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-Paulino Monterdeo- 
ca Sánchez. 

PE 7.293-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Era de general conocimiento que los calabozos de Je- 
fatura de Policía de Barcelona y otros muchos que se uti-  
lizan en nuestro país no reunían las condiciones mínimas, 
cual corresponde a un Estado democrático, que rinde cul- 
to a los derechos humanos, hasta el punto de rcciente- 
mente han tenido que ser inutilizados algunos calabozos 
de la citada Jefatura de Policía de Barcelona por rnanda- 
miento judicial, lo que lógicamente coloca a nuestro país 
en situación tercermundista, nada acorde con el prestigio 
que deberíamos tener en el terreno internacional. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

iQui  medidas piensa adoptar cl Gobicrno para quc to- 
dos lbs calabozos de las Comisarías o Jclaturas dc Policía 
reúnan las condiciones propias de su funcibn? 

Madrid. 7 de noviembre de 1985.-José Segura San- 
felíu. 

PE 7.294-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo dc 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienc.el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Son muchos los paises que están dispensando atencibn 
a las construcciones de refugios contra ataques nucleares, 
así, por ejemplo, en Suiza, existen refugios de tal indole 
capaces para cobijar a la mayor parte de la población. 

En algunas construcciones de personas económicamen- 
te muy dotadas se han construido tal tipb de refugios de 
índole particular, pero nada se ha hecho desde un punto 
de vista público. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

iPiensa el Gobierno promulgar una normativa que pro- 
picie la construcción de refugios atómicos? 
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Madrid, 7 de noviembre de 1985.-José Segura San- 
feiíu. 

PE 7.295-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfcliu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
ncciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigcritc 
Reglamento de la Cámara. tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Este Diputado formulb una prcgunta interesándose por 
el fomento del culti\'o de sola en nuestro país. a fin de ir 
aminorando las importantes cantidades de importacibn 
de tal producto y para ello entendía que las normas so- 
bre ayudas al cultivo de soja deberían promulgarse con 
la debida antclacibn para mentalizar. con tiempo, al agri- 
cultor para que tendiese a tal cultivo, siendo contestado 
en 28 de agosto del pasado ano, indicándole, entre otras 
cosas: «cara a prbximas campanas se prevería una niayor 
antelacibn en la promulgacibn de las medidas qiic se ar- 
bitren para el estimulo de este culti\,o)>. 

i E n  quC; fecha piensa el Ministerio de Agricultura pro- 
mulgar- las medidas encaminadas a fomentar- el c u l t i v o  de 
soja? 

Madrid, 7 de no\,icmbre de 1985.-José Segura San- 
felíu. 

PE 7.296-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

José Segura Sanfclíu, Diputado por Barcelona. pertc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte- 
ner respuesta por escrito. 

Se generaliza el comentario que mientras las empresas 
privadas pasan muchas dificultades para poder hacer 
efectiva la cotización a la Seguridad Social, empresas pú- 
blicas y más concretamente las Corporaciones Municipa- 

les, que por su carácter deberían ser ejemplo para los de- 
más, no cotizan v adeudan fuertes sumas a la Tesorería 
de la Seguridad Social. 

Por todo ello se lormulan las siguientes preguntas: 

i A  cuanto asciende la deuda de los Avuntamientos de 

iCuál es la deuda del Avuntamicnto de Barcelona en 
la provincia de Barcelona a la Seguridad Social? 

tal sentido? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-José Segura San- 
felíu. 

PE 7.297-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

JosC Scgui.a Sarilcliu, Diputado por Barcelona, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
rcspucsta por escrito. 

Existen rumores en el sentido que la Empresa Nacio- 
nal dc Gutocamiones, S.  A , ,  ENASA, puede ser adquirida 
por la I'iriiia Khassoguhi, o por la General Motors, v lógi- 
canicntc el personal que trabaja cn las factorías de la ci- 
tada empresa espanola vive en la incertidumbre e inquie- 
tud en rclacibn a su futuro laboral. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

i E n  que estado se encuentran las negociaciones para la 
venta de ENASA a alguna, firma extranjera v cuándo tcn- 
dría lugar tal operación de compra-venta? 

Madrid, 7 de noviembre de 1985.-José Segura San- 
felíu. 

PE 7.298-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

María Dolores Pclavo Duque, Diputada por Santa Cruz 
de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia- 
lista, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y si- 
guientes del vigente Reglamento del Congreso de los Di- 
putados, tiene el honor de formular al Gobierno la $- 
guiente pregunta, de la que solicita contestación por 
escrito. 
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Pregunta sobre seguros agrarios 

Exposición de motivos 

La tradicional inseguridad en la obtencibn de  ingresos 
en los sectores agrícola y ganadero como consecuencia de 
determinados fenómenos de resultados catastróficos (se- 
quías, heladas, incendios, vientos huracanados, etc .), se 
ha venido paliando a través del seguro agrario, que ha ex- 
perimentado con el Gobierno socialista un gran impulso 
en su extensión. dada la beneficiosa influencia que ha 
ejercido en el desarrollo de  determinados sectores. 

Así ,  las subvenciones del Estado a las primas que han 
de pagar los agricultores ha aumentado cada año, pre- 
viéndose para 1986 una avuda de 9.458,5 millones de pe- 
setas, habiéndose ampliado en el Plan de Seguros Agra- 
rios combinado de 1986 hasta 25 seguros, la cobertura del 
riesgo. 

Los agricultores canarios han venido realizando cuan- 
tiosos esfuerzos a fin de ofrecer cultivos alternativos a l  
mayoritario de la plantanera, de manera tal que hov ofrc- 
cen, fundamentalmente, los cultivos de aguacate y pina, 
la producción de muchas explotaciones agrarias canarias, 
que se ven frente al cultivo del plátano o del tomate, sin 
la cobertura contra catástrofe alguna. 

Hechos recientes, como el viento en el aguacate en la 
Isla de La Palma, aconsejan extender para el aguacate la 
cobertura de un seguro contra determinadas catástrofes 
a la citada producción, dada la importancia económica 
que dicho cultivo representa en las islas, por lo que la Di- 
putada que suscribe desea saber 

Pregunta 

¿Piensa el Gobierno realizar los estudios v actuaciones 
necesarias a fin de que en el próximo Plan de Seguros 
Agrarios Combinados se incluya el seguro contra vientos 
para el aguacate? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de octubre 
de 1985 .-María Dolores Pehyo Duque. 

PE 7.299-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la si- 
guiente pregunta al Gobierno, para que sea contestada 
por escrito. 

Pregunta sobre Formación Agraria Reglada 

Exposición de motivos 

Durante el curso escolar 1985-86 continúa la cxperi- 
mentación de la reforma de las enseñanzas medias con la 
novedad de que se inicia la [(propuesta de organización 
de la ensenanza media reglada postobligatoria,,. 

Ninguna dc las modalidades del ciclo comprende la for- 
mación agraria y tampoco se menciona cuando se propo- 
nen los ucampos profesionales terminales de los ba- 
chilleratos)). 

El Gobierno de la Comunidad Autónoma asturiana opi- 
na, razonablemente, que las enseñanzas regladas en ma- 
teria agraria deben formar parte de los programas de en- 
señanza media (FP) del Ministerio de Educación, puesto 
que los alumnos procedentes de medios rurales o n o  que 
pretendan seguir la profesión de agricultor n o  deben ser 
marginados del sistema de enseñanza ordinario. Sólo se 
mantiene el centro procedente del INEM, hoy del MEC, 
en Luces (Colunpa). que en rcgimcn de internado imparte 
Formación Profesional reglada, dcsconociendosc su futu- 
ro respecto a la reforma de las enscnan/.as medias. 

El ingreso en la CEE implica, entre muchas medidas, 
la adecuación y potenciación de la rclorrna agraria de las 
futuras generaciones, por lo que en v e 1  de reducirse las 
posibilidades existentes en algunos centros del MEC. esta 
modalidad dcbc ser seriamente considerada en el  marco 
de la reforma. 

Esta Diputada desconoce que va a suceder en otras Co- 
munidades Autónomas, por lo quc plantca las siguientes 

Prcgun tas 

1 .d ;Cómo piensa el Ministerio de Educación enlocar 
en el marco de la reforma de las cnscnanzas medias la lor- 
mación agraria? 

2 .*  Hasta la implantación efectiva de la reforma 
;cómo se está enfocando esta necesidad educativa cn los 
centros de Formación Profesional? 

3: ¿Qué medidas se piensan adoptar en Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de noviembre 
de 1985.-Ludivina García Arias. 

CONTESTACIONES 

PE 6.568-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta Iormulada por 
el Diputado don Josk Segura Sanfeliu, sobre reduccióq 
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por el Gobierno del presupuesto asignado al Comité de 
Gestión para la Exportación de Cítricos, tengo la honra 
de  enviar a V.  E. la contestación formulada por el Gobier- 
no, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Comité de Gestión para la Exportación de Frutos ci- 
tricos, creado por Decreto en 1972, desarrolla sus funcio- 
nes gracias a la retención de un porcentaje de la Desgra- 
vación Fiscal percibido por el sector. 

La desaparición de este concepto a partir del 1 de ene- 
ro de 1986 significará el fin de nuevos ingresos a dicho or- 
ganismo. Este hecho, junto con la adaptación estructural 
de la ordenación comercial al final del período de  verifi- 
cación de la convergencia, según el Tratado de Adhesión 
a la CEE, hace que los actuales fondos de reserva del Co- 
mitk y los previsibles ingresos hasta el l de enero de 1986 
se deban considerar como una cantidad fija y escasa. 

Por otra parte, el deseo mayoritario de los miembros 
del Comitk de Gestión era el de incrementar su colabora- 
ción con el INFE de tal manera que este organismo fuera 
haciéndose cargo paulatinamente de las actividades de 
promoción y publicidad de los cítricos, únicas en la que 
es competente, y que presentaban un importante capítu- 
lo presupuestario del Comité y una parte sustancial de 
sus tareas en el exterior. 

Con estos dos supuestos y dentro del necesario clima de 
austeridad, se ha llegado a un acuerdo de Presupuesto en- 
tre e l  Comité de Gestión y la Dirección General de Expor- 
tación, que sin restar eficacia a la importante labor de- 
sarrollada por el citado organismo, permita dosificar ade- 
cuadamente los recursos escasos disponibles. 

Dicho acuerdo, ratificado por el Pleno del Comité en fe- 
cha 19 de scptiembre de 1985. significa el destino de 100 
millones de pesetas para gastos de infraestructura y per- 
sonal (incluyendo las siguientes delegaciones en el extran- 
jero: Londres, Bruselas, Alemania y un Inspector para Es- 
candinavia y Norte de Alemania) y 60 millones, a concer- 
tar con el INFE, para gastos de promoción y publicidad. 
Además, si se producen ingresos n o  provenientes de la 
desgravación fiscal, se podrá reforzar con 13 millones más 
los gastos presupuestados para infraestructura y per- 
sonal. 

Las modificaciones, aceptadas por el sector, son las mí- 
nimas necesarias para hacer compatible las funciones que 
desarrolla el Comité de Gestión y el techo de fondos 
disponibles. )) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos c n  el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 5 de noviembre de 1985.-El Secretario de Es- 
tado, Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 6.586-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Alberto Durán Núñez, sobre desaparición 

del buque congelador gallego ((Montrove)), tengo la hon- 
ra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1 .  Las relaciones entre aseguradores y asegurados 
son de  naturaleza privada y se rigen por lo establecido en 
los contratos suscritos por ambas partes con sujeción a 
las leyes que regulan la materia. 

El buque pesquero “Montrove” estaba asegurado por la 
Mutua Nacional de Previsión de Riesgo Marítimo, y sus 
armadores, en base a lo establecido en los Estatutos de di- 
cha entidad, ejercitaron el derecho de abandono trans- 
curridos tres meses desde la desaparición del buque y per- 
cibieron la correspondiente indemnización. La reasegura- 
dora era el propio Llovd’s, que aceptó el siniestro. 

Por otra parte, cabe señalar que, como es conocido, 
existe en España un doble registro de buques: por una 
parte, los buques se inscriben en el Registro de Matrícula 
de Buques de las provincias marítimas, de carácter admi- 
nistrativo, y ,  por otra, el Registro de buques viene a cons- 
tituir un tercer libro dentro del Registro Mercantil, de na- 
turaleza jurídico-privada. En ambos registros causará 
baja el buque “Montrove” en el momento en que el Juez 
que instruye el sumario’ correspondiente en Las Palmas 
de Gran Canaria envie su resolución a la Comandancia de 
Marina de La Coruña, que es el lugar donde está matri- 
culado el buque. 

La actuación de la Administración, una vez que 
tuvo conocimiento de la desaparición del pesquero “Mon- 
trove”, ha estado dirigida en dos direcciones distintas: 

2. 

a )  La búsqueda del buque. 
b) 

mismo. 
La atención a los familiares de los tripulantes del 

Por lo qye se rkpec ta  a la búsqueda del pesquero de- 
saparecido, la acción de la Administración a través de sus 
distintos órganos fue sintéticamente la siguiente: 

- Rastreo de una zona de 45.000 millas cuadradas, en 
el que participaron seis buques de la Armada’en unión de 
aviones y helicópteros del SAR del Ejército del Aire. Esta 
operación de rastreo se completó con operaciones especí- 
ficas de busqueda en zonas en las que se decía que el bu- 
que había sido avistado. 
- Comunicación a Embajadores y Cónsules de Espa- 

ña de diversos países africanos y americanos con litoral 
atlántico, dándolcs cuenta de la desaparición del pesque- 
ro y solicitando cualquier tipo de información de que pu- 
dieran tener noticias. 
- Comunicación a distintas Oficinas Centrales Nacio- 

nales de Interpol, aportándoles información de los hechos 
y recabando su colaboración en el csclarecimiento de los 
mismos. 
- Transmisión de los oportunos mensajes y avisos a 

los navegantes, radiados a travks del Centro Nacional de 
Radio-Comunicaciones Marítimas (DIANA), estaciones 
costeras y Radio Nacional de España. 
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- Solicitud de información sobre el caso a entidades 
del sector marítimo pesquero, particulares, etc. 
- Recopilacibn por parte del Ministerio de la Presi- 

dencia de la totalidad de la información existente sobre 
el caso. 
- Realización, por encargo de dicho Ministerio, de una 

completa investigación policial de los hechos ocurridos. 

En relación con la atención a los familiares de los tri- 
pulantes del “Montrove”, cabe decir que, habiéndose ejer- 
citado por los mismos el derecho a las correspondientes 
prestaciones de la Seguridad Social, al darse el supuesto 
contemplado en el artículo 158.3 de la Ley General de la 
Seguridad Social (desaparición), se han reconocido dichas 
prestaciones y otorgado otras ayudas no reglamentarias. 

De todas las actuaciones e investigaciones realizadas se 
deducen las siguientes conclusiones: 

a) Debe desecharse, por falta total de fundamento, 
cualquier hipótesis que lleve a pensar que los tripulantes 
del “Montrove” pueden estar volunlariamente realizando 
actividades clandestinas, manteniendo a sus familiares en 
una angustiosa incertidumbre. Es un hecho absolutamen- 
te probado que los desaparecidos vivían honrada v exclu- 
sivamente del producto de su duro trabajo. 

investigados debidamente los testimonios que 
aportaban noticias del buque posteriores al día de su sa- 
lida del puerto de Las Palmas el 19 de julio de 1984, se 
ha comprobado su falta de fundamento y consiguiente in- 
capacidad para articular la hipótesis de que el “Montro- 
ve” fuera objeto de un secuestro o de otra acción delicti- 
va semejante. 

Las investigaciones realizadas inducen, por el con- 
trario, a concluir que el “Montrove” sufrió un accidente 
marítimo, hipótesis primera a tener en cuenta siempre 
ante una desaparición en el mar. Avala esta hipótesis la 
descalificación de las otras y el “silencio” mantenido por 
el buque desde su salida de Las Palmas, a pesar de las Ila- 
madas que se hicieron. Lo que induce a pensar que el hi- 
potético accidente marítimo ocurrió a las pocas horas de 
salir de puerto (en la noche comprendida entre los días 
19 y 20 de julio) y pudo consistir en un abordaje por par- 
te de un buque de gran porte de los muchos que transi- 
tan la zona probable del accidente. La distancia en el 
tiempo existente entre el riniestro y el inicio de las ope- 
raciones de búsqueda y las corrientes que atraviesan la 
zona pueden explicar la no aparición de restos significa- 
tivos del naufragio. 

No obstante lo anterior, se mantendrán los canales de 
información (Embajadas, Consulados, Interpol, etc.) a tra- 

b) 

c) 

vés de los que pudieran llegar a conocerse cualquier no- 
ticia que confirmara o modificara las conclusiones ex- 
puestas.n 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 6 de noviembre de 1985.-El Secretario de Es- 
tado, Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 6.481-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escuder Croft, sobre evolución de 
índice general de precios en las capitales canarias hasta 
el 30 de junio de 1985, tengo la honra de enviar a V.  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuvo contenido 
es el siguiente: 

uBase 1976 = 100 

Santa Crur 

Tcncrifc 
Las Palma5 dc 

índice General: 

Junio. .  . . . . . . . . . . . . . . . . .  3393 - 348,2 - 
Julio . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  365,9 7,8 389.0 l1 ,7  

Grupo 1 .  Alimentación: 

Diciembre 84 312.9 - 322,7 - 

Junio85 . . . . . . . . . . . . . . .  327.0 4.5 335.0 3.8 
. . . . . . . . . .  

índice General sin ali- 
mentación: 

. . . . . . . . . .  Diciembre 84 400,8 - 374,9 - 
Junio85 . . . . . . . . . . . . . . .  390,7 4,2 4213  5,2. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artí- 
culo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 6 de noviembre de 1985.-El Secretario de Es- 
tado, Virgilio Zapatero Gómez. 

Cuesta de San Vicente, 28 y 36 
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